КУТ ХУМИ

СВЕТЛАНА ТУРАЕВА

**20**

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Синтез Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца. Синтезность Любви ИВО**

Второй курс

Служащего Изначально Вышестоящего Отца

**ПРАКТИКИ**

Североуральск – 23-24 мая 2020 года

ИВДИВО 186 ИВДИВО-Цельности, Екатеринбург, ИВДИВО Октавы Бытия

Оглавление

[**Практика 1.** Тренинг на ипостасное явление ИВАС Кут Хуми. Преображение на явление новой эталонной 256-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc45337371)

[**Практика 2.**Тренинг на обучение Огню Репликации и умение реплицировать собою явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ипостасно.Стяжание 256 Огней 256 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в координации с 256 эталонными Частями. Стяжание эталонной Репликации Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 256 Репликаций в 256-рицу эталонных Частей 10](#_Toc45337372)

[**Практика 3.**Стяжание 256-рицы эталонных Систем, Аппаратов, Частностей и преображение их Репликацией Изначально Вышестоящего Отца в 4096-рицы эталонных Систем, Аппаратов и Частностей Изначально Вышестоящего Отца 14](#_Toc45337373)

[**Практика 4.**Стяжание преображения 20-рицы Человека ИВО 17](#_Toc45337374)

[**Практика 5.**Итоговая практика первого дня 20 Синтеза.Стяжание ночной подготовки 19](#_Toc45337375)

[**Практика-Тренинг 6.**Стяжание 20-й Части ИВДИВО-иерархической воссоединённости ИВО 16-рично 20](#_Toc45337376)

[**Практика 7.**Стяжание Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца и двадцатого вида материи Дхьяническая материя 30](#_Toc45337377)

[**Практика 8.**Стяжание 65536-рицы 164-й Части Логика Изначально Вышестоящего Отца и Репликации в 16-ричном варианте полной Логики Изначально Вышестоящего Отца в явлении и формировании каждой из 164 Частей 256-рицы каждого в выражении 16-ти Эволюций базовой и цельной 4096-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца 33](#_Toc45337378)

[**Практика 9.**Стяжание, явление, развертывание, сотворение Части Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца 40](#_Toc45337379)

[**Практика 10.**Итоговая 47](#_Toc45337380)

**1 день 1часть**

**01:40:12 – 01:42:37**

**Комментарии перед Практикой 1**

Мы попросим у Отца, стяжаем новые эталонные Части, и попросим поменять местами всё, что там, где нужно поменять местами с учётом того, что у нас местами изменились, прям, целые такие вот объёмы, там очень большие изменения. Плюс репликация, будем действовать. Действием репликации Изначально Вышестоящего Отца. У Отца теперь так и Репликацией Изначально Вышестоящего Отца мы тоже в себе так это будем…, вернее в нас Отец тоже будет это всё репликацией трансформировать. И какие-то Части мы будем компактами стяжать, а какие-то проговаривать. И вот когда проговаривать, прям вот эта Часть…, знаете как, вот прям просто скажу: «Вот посмакуйте, прям вот проникнитесь ею, прям вот насладитесь этой Частью, которой просто будут вас заполнять». То есть, когда мы стяжаем Части, мы из чего состоим? – из субъядерности. Там есть ядра, оболочки, субъядерность, всё очень просто – это такое классическое строение любой Части. Эта вот субъядерность, она вас будет заполнять. Это такая насыщенность, вы буквально можете, знаете как: каждым следующим уровнем насыщенности просто обратите внимание, циклиться на этом не надо, но обратить внимание полезно. Вы можете ощущать плотность, увеличивающуюся в теле, а благодаря этому, более чёткое восприятие Отца, то есть вот давайте так, будем стяжать и вместе с этим потренируемся, потренируемся видеть, воспринимать Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте Его рассмотреть, в глаза посмотреть.

У вас очень здорово получилось, настроиться на физический зал Изначально Вышестоящего Отца и на выражение Отца, на Изначально Вышестоящего Отца. Я не знаю, как вы это для себя отследили или зафиксировали, но, когда вы смотрите Взглядом Изначально Вышестоящего Отца, а у вас в глазах отражается Изначально Вышестоящий Отец, и от вас эманирует Изначально Вышестоящий Отец в вашем буквальном восприятии.

Вы и так выражаете – Отец в каждом, когда идёт Синтез, но вы как-то настроились, у вас это очень здорово получилось, вы вошли вот в воссоединённость, не теряя этого опыта, наоборот его усиляя, мы с вами действуем дальше. Мы, это офизичилось, это очень ценно на самом деле, это очень важно вот такое физичность восприятия, это очень важно.

**01:42:37 – 02:22:56**

# Практика 1. Тренинг на ипостасное явление ИВАС Кут Хуми. Преображение на явление новой эталонной 256-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца

*Поэтому возжигаясь вот этим. И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Тоже на зал ИВДИВО, у вас по-другому, ну, как это просто у вас разные залы и разные выражения Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми – у вас тоже физически получилось настроиться.*

*Возжигаясь этим опытом физически телесного восприятия реалистичности, возожённости, проникновенности, воссоединённости с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, фиксируя его собой. И теперь вот знаете Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми и Огонь 20-го Синтеза, который все это время, практически два часа у нас аккумулировался, уплотняем физически телесно, синтезфизически телесно каждым из нас. Стопы, голова, руки, ноги синтезтелесно – это, значит, все тела в Синтезе. Синтезчастно – это значит, что все Части в синтезе в каждом из нас. И мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Вот, давайте так, Практика то Практика, но Тренинг-Практика, который предполагает наше устремлённость, нашу устремлённость и действие. Поэтому вы расслабьтесь, не напрягайтесь, но устремитесь, вот надо знаете нам нужно научитьсяразличать устремлённость и напряжённость – это два совершенно разных фактора.

Напряжённость. Есть напряжённость Синтезом – это один контекст, это никогда он нас напрягает, а когда у нас тело звенит и звучит Синтезом – это другой контекст. А напряжённость, когда мы делаем сверхнапряжённые такие усилия, которые не помогают – нам это не нужно. Устремлённость – лёгкость, свобода динамики Огня и Синтеза в теле и устремлённость ещё более глубокого и действия физически собою.

*Проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываясь физически, доводя до головы, до макушки концентрацию Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и концентрацию Синтеза 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь Ипостасью 20-го Синтеза в форме, облекаясь в форме физически собою. И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, входим и возжигаемся явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас синтезфизически концентрацией 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь этим, синтезируясь с Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, а вот теперь фиксируем плотность, оформившуюся в теле физически, утверждаем, что остаётся горение. Утвердите, что горение в Хум физически продолжается. Тренируем физическое тело на действие Синтезом.*

*А вышестоящим телом мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально Вышестоящей Метагалактики, возжигаясь и развёртываясь в 65472-й Высокой Цельности Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 20-го Синтеза в форме каждого из нас.*

*И продолжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. Мы ведь входили в это физически, а теперь усилием, усиляем этот эффект в прямом предстоянии пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в зале ИВДИВО каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми явление Изначально Вышестоящим Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас, проникаемся им собою, входя в ипостасность явления Аватара Синтеза Кут Хуми собою Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И входим в ипостасность Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаром Синтеза Кут Хуми Ипостасью Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, то есть, минимально внутренне в ИВДИВО все Ипостаси.*

*И стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаясь, и входим в следующую развёртку ипостасности каждым из нас Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Ипостасью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, преображаемся.*

Если брать по 16-ричному Ключу или принципу 12-я позиция в 16-рице или 4-я позиция в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца – это Ипостась, поэтому всех и перед Синтезом и на Синтезе Аватар Кут Хуми вводит и активирует на ипостасность. Если у себя связочки не увидели, не важно, не нужно, просто входите в ипостасность, вернее это важно, это нужно, но не стоит на этом прям так зацикливаться сейчас.

*Проникаемся ипостасностью Изначально ВышестоящимАватаром Синтеза Кут Хуми, заполняясь ипостасностью Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватару Синтеза Кут Хуми всем телом синтезфизически собою.*

То есть, у нас получается что-то сделать и войти во что-то новое, когда мы минимально ипостасим Отцу и Аватарам Синтеза. Поэтому это сейчас взрастание ипостасности каждого и подготовка к стяжанию 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца и к следующим практикам в том числе. Ипостасность предполагает, что Отец и Аватар Кут Хуми, Аватары Синтеза передают свой опыт, наделяют возможностями, поддерживают вот ипостасно по подобию и нам нужно быть всегда в ипостасности, она может меняться, значит взрастать и развиваться. И хорошо, когда развивается, потому что тем самым мы входим по подобию в новые варианты и возможности развития, не характерные для нас физически, но естественны для жизни Метагалактической. И только в ипостасности в них можно войти ими владеть. Потому что только в ипостасности Отец и Аватары Синтеза могут передать и наделить каждого и нас своими возможностями, навыками, качествами, способностями, умениями и всем тем, что необходимо для каждого в том или ином вопросе. Это более высокий уровень подготовки и большая скорость взрастания и преображения каждого.

*И вот сейчас развёртываясь телесно Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь, мы* ***стяжаем форму Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Условия 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. И мы вмещаем их внутренне, не в сферу ИВДИВО, а внутрь каждого, насыщаясь внутренними условиями Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в явлении каждым из нас 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображения этим каждым из нас. Стяжаем Синтез 20-го Синтеза каждым из нас, стяжаем 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Проникаем, возжигаясь, развёртываемся и* ***просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас в явление 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И, возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая ипостасностью каждым из нас и синтезом нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, преображение эталонной 256-рицы Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.***

*И возжигаясь, развёртываясь 256 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь внутренне каждым из нас и внешне организуясь на данное стяжание каждым из нас, развёртываясь этим пред Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза* **Кут** *Хуми Фаинь.*

*Мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся его Огнём и Синтезом. Вспыхиваем сейчас вот той взаимопроникновенностью, проницанием, взаимодействием, которое в нас за эти часы сформировалось. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца заполняясь, возжигаясь, развёртываясь им. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ми Высоко Цельно, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем у Отца напрямую, это такой прямой уже в зале, стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим его развернуть, распределить, скоординировать во все Части, Системы, Аппараты, Частности, Тела, синтезтелесные выражения каждого из нас. И, проникаясь, заполняясь, развёртываемся им каждым собою.*

*Пробуйте, вот сейчас не рассосредотачиваться, а удержать внутреннюю концентрацию Синтеза Отца в каждом и вот прямо тело держать в тонусе, так можно сказать. Вот концентрация Синтеза телесно и вы не отключаетесь от этого, из-за этого, из-за там высокой концентрации Синтеза, а вы себя взбадриваете, мобилизуете, активируете* **с** *тем, чтобы в зале у Отца сейчас действовать максимально, вот синтезфизически максимально внутренне активно в каждом вот стяжании или действии.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И* ***просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление новой эталонной 256-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца,*** *возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем, возжигаясь 256 Синтез Синтезами, возжигаясь, развёртываясь всем стяжаемым у Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 256-рицы эталонных Частей в каждом из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Эталонными Ядрами Синтезами эталонных Частей в каждом из нас, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-рицу Частей от 256-й Части до 193-й Части; от 256-й Части Отец Изначально Вышестоящего Отца до 193-й Части Человек ИВДИВО Метагалактики Фа, в явлении шестидесяти четырёх из 256 эталонных Частей каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развёртываемся ими каждым из наc.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*192-ю Часть ИВДИВО Отца,*

*191-ю Часть Физическое тело,*

*190-ю Истину,*

*189-ю Часть Око,*

*188-ю Часть Хум и, возжигаясь, развёртываемся ими, эталонными Частями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь 187-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Стяжаем 187-ю эталонную Часть Абсолют, возжигаемся;*

*Стяжаем 186-ю Омега, возжигаемся;*

*185-ю Монада, возжигаемся;*

*Стяжаем 184-ю Часть Изначально Вышестоящая Прасинтезная Компетенция, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 183-ю эталонную Часть Синтезтело, возжигаемся;*

*182-ю эталонную Часть Разум, возжигаемся;*

*181-ю эталонную Часть, возжигаемся Сердцем, стяжая Сердце;*

*Стяжаем 180 Часть Мышление.*

*Стяжаем Головерсум,*

*Восприятие,*

*Пламя Отца.*

*Возжигаясь эталонными Частями, развёртываясь ими пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас.*

*Дальше ещё глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонные Части Эталонной 256-рицы Частей каждого из нас Ивдивость Изначально Вышестоящего Синтеза, возжигаемся;*

*Ипостасное тело, возжигаясь, развёртываемся;*

*Сознание возжигаясь, развёртываемся;*

*Память, возжигаясь и, развёртываемся.*

*Стяжаем Ум, возжигаясь, развёртываемся;*

*Стяжаем Прозрение, возжигаясь, развёртываемся;*

*Стяжаем Провидение, возжигаясь, развёртываемся;*

*Стяжаем Проницание, возжигаясь, развёртываем;*

*Стяжаем Часть Иерархизация Прасинтезности, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Часть Идейность, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Сообразтельность, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Осмысленность, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Часть Логика, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Часть Чувствознание, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Часть Мерощущение, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Часть Поядающий Огонь, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Совершенство Синтеза, возжигаемся,*

*Трансвизор, возжигаясь, развёртываемся;*

*Интеллект, возжигаемся;*

*Эталонность, возжигаемся.*

*Стяжаем Часть Нить Синтеза, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Куб Синтеза, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Парадигму Отца, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Синтезное миротело, возжигаясь, развёртываемся им.*

*Стяжаем Синтезность Воли, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Часть Образ-тип, эталонный Образ-тип, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Наблюдатель, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Стратагемия, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Интуиция, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Голос Полномочий, возжигаемся.*

*Стяжаем Вечность Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем Метагалактическое миротело, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Начало Мудрости Эталонную Часть, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонный Синтезобраз, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Рацио, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Грааль, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Диалектика, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Униграмма, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Вера, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Тонкое миротело, возжигаемся, развёртываясь ею.*

*Стяжаем эталонные Права Любви, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Столп, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Сутенность, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Престол, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Размышление, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонную Часть Душа, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонное Слово Отца, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем эталонное Физическое миротело Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь 128-рицей эталонных Частей базовой эталонной 256-рицы Частей каждым из нас, синтезом нас, возжигаясь, развёртываясь ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца следующую 64-рицу эталонных Частей от 128-й Части ИВДИВО Аватара до 65-й Части Метафизическое тело Изначально Вышестоящего Отца*** *и, вмещая, возжигаясь, развёртываемся 64 Частями каждого из нас и синтезом нас.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 4-ю 64-рицу Частей эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца от 64-й Части ИВДИВО Владыки до 1-й Части Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом 256 Эталонными Частями в новом формате их явления в каждом из нас и синтезом нас, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов 256 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца перевести ранее стяжённые эталонные Части в межъядерном, субъядерном пространстве в межъядерные координации в телесности каждого, каждого из нас с переводом Ядер соответствующих Частей на другие позиции с соответстующим их современным порядковым номером со сменой мерностной, мерностей мерностных характеристик, самоорганизации, воссоединённостью и иных явлений и параметров данной Части в преображении с заменой, перемещением Ядер новых эталонных Частей каждую на свою позицию по порядковому номеру соответственно каждому из нас с преображением Частей, сменивших своё название. Просим Изначально Вышестоящего Отца сменить данную характеристику, специфику, синтеза и взаимодействия в ядерном пространстве каждого из нас и мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать, заменить, перевести ядерную координацию внутри каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально…, телесно синтезфизически, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Репликацию 256 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Репликация 256 эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца, мы, заполняясь, развёртываемся. Репликация идёт в самой Части в целом.*

Вспоминайте Образ, когда, между ядрами ближайших атомов есть чёткое расположение, последовательность ядер всех 256 Частей вокруг них с вращающиеся ядрами, атомами, молекулами Систем, далее Аппаратов и Частностей. И каждое ядро занимает своё место, каждый ядро самоорганизуется, координируется со всеми другими ядрами со всех остальных 255 Частей в цельности 256-рицы эталонных Частей каждого из нас. И прямая Репликация Изначально Вышестоящего Отца 256-рицы эталонных Частей, от тела в тело, от Части в Часть и в синтезе их передаёт и записывает соответствующее строение и телесную внутреннюю организацию Частей в каждом из нас и синтезом нас ядерно.

И можете сейчас, если настроились, внутренним Взглядом в зале Изначально Вышестоящего Отца на внутренний мир свой, увидеть вот эту ротацию, замену замещение, когда Части, ядра, атомы клеток Частей, ядра Частей начинают перемещаться, передвигаться, вставая в новую последовательность, согласно 256-рицы эталонной Изначально Вышестоящего Отца. И здесь очень такое внешне спокойное, но внутренне очень динамичное явление, процесс.

И насыщаемся, заполняем межъядерные, межклеточное пространство внутри тел и внутри Частей каждого из нас, достигая выразимости такого состояния, когда нет незаполненных пространств – всё заполнено Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Частей 20-м Синтезов в каждом из нас.

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь однородностью Синтеза,****256 эталонных Частей в каждом из нас*** *и синтезом нас, возжигаясь, развёртываясь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим в синтезе всего во всём и, возжигаясь, преображаемся этим.Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим.*

*Мы синтезируемся 256 эталонными Частями с Эталонной 256-рицей Изначально Вышестоящего Отца Часть в Часть. Первая Часть с первой Частью, эталонной Частью, вторая эталонная Часть со второй Эталонной Частью Изначально Вышестоящего Отца, третья наша эталонная Часть с третьей Эталонной Частью Изначально Вышестоящего Отца. И так вплоть до 256-й.*

*Эталонным Сердцем каждого из нас с Эталонным Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, эталонной Логикой с Эталонной Логикой Изначально Вышестоящего Отца, вплоть до 256-й Части Эталонной Частью Отец Изначально Вышестоящего Отца, с Эталонной 256-й Частью Отец Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.И проникаемся этим, впитывая, насыщаясь Репликацией эталонности Изначально Вышестоящего Отца Эталон 256 Частей Изначально Вышестоящего Отца, эталонных Частей каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца Репликацией 256 эталонных Частей развернуть новую координацию явления 256 Частей в каждом из нас всей 4096-рицы Частей каждого из нас.И возжигаясь, развёртываемся в 4096-рицы Частей каждого из нас эталонной 256-рицей. И просим Изначально Вышестоящего Отца: преобразить 4096 Частей каждого из нас с соответствующей заменой, ротацией, изменением ядер, атомов, молекул внутри Частей и между собою в соответствующей последовательности, как это Есмь в Эталонной 256-рице Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца соорганизовать и скоординировать 4096-рицу Частей Изначально Вышестоящего Отца между собой синтезфизически, синтезтелесно в каждом из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая преображённой 4096-рицей Частей Изначально Вышестоящего Отца, каждого из нас, мы, возжигаясь, преображаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.Развёртываемся физически и развёртываем, фиксируем.*

А вот теперь физически действуем следующим образом: вспоминаем образ ядер, атомов ближайших внутри тела это же физический принцип, здесь всё точно так же, не только в вышестоящих телах и пространство Синтезом заполняли физическим.И вот, если внутренним взглядом увидеть макрокосм, микрокосм каждого из нас с теми объёмами, колоссальными объёмами, пространствами, которые требуют заполнения и проникновенности, с одной стороны напрямую 20-м Синтезом эта заполненность идёт, но у нас сейчас необходимость в 256 эталонных Частей, как 256 Ядер между ближайшими ядрами атомов физического тела развернуть. Мы физически развёртываем, фиксируем телесно каждым из нас 256 эталонных Частей, развёртывая их собою вот в таком вот взаимомерностном выражении внутри физического тела, когда между двумя ближайшими атомами 256 вариантов Огней, Синтеза, мерностей соответственно 256 эталонных Частей.

*И насыщая, заполняя физическое тело 256-рицей Эталонной Изначально Вышестоящего Отца развёртывая их телесно, повышая и концентрацию, и повышая и плотность, и повышая и насыщенность, и повышая и Синтезность синтезфизического тела каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить физическое тело каждого из нас на явление Эталонной 256-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, вмещая, развёртываемся 256-рицей Частей Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

Вот тут тоже, пожалуйста, напрягаться никаким образом, не поможет, потому что при напряжении идёт большее сопряжение и вот такая, знаете, как магнит, нет, это не магнитное поле, а вот такое некая напряжённость между двумя, наступает между двумя атомами ближайших, внутри физического тела. Когда они вот через это сверхнапряжение создают, знаете, вот такие сеточки, когда они не могут встать, встроиться ядра стяжённые, они же многомерные, они очень чуткие и нужно в простоте действия физического тела максимально расслабиться и отпустить любые виды формы напряжённости – это не имеет никакого смысла, наоборот это вредит.

Вот смотрите сейчас на свой внутренний мир, на свою ядерную организацию внутри тела. И между ближайшими ядрами внутри тела физического должна быть такая мягкая благодатная среда для вмещения 256 Ядер 256 эталонных Частей, которые в себе несут все записи и программы, в том числе самоорганизации, порядка устройства и взаимодействия.

И когда мы допускаем, каждое из Ядер становится на своё место и координируется со всеми остальными. Вспоминайте триллионы триллиардов ядер клеточек нашего физического тела, а значит эту плотность, она буквально, знаете, соткана сквозь многомерно и наше тело, как определённое выражение соответствующего параметра материи вот соткана множеством, множеством таких вот ядер и взаимопересечений между ближайшими ядрами клеточек каждого из нас.И физически уплотняем ядерность физического тела мерностями, Огнями, Синтезом Эталонных Частей от макушки до стоп, головной мозг, спинной мозг, все системы физического тела, ядра, атомы, молекулы.

*И развёртываясь, возжигаясь синтезфизически цельно собою каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца физически, стяжаем физически Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас физически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая и развёртываясь им, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО ипостасности каждого и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

**02:34:49 – 03:03:41**

# Практика 2.Тренинг на обучение Огню Репликации и умение реплицировать собою явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ипостасно.Стяжание 256 Огней 256 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в координации с 256 эталонными Частями. Стяжание эталонной Репликации Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 256 Репликаций в 256-рицу эталонных Частей

*Настраиваемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, продолжая собою физически телесно, настраиваясь физически на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь Ипостасью 20-го Синтеза и облекаясь в форму Служения, физически настраиваясь на телесность восприятия Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, продолжая вспыхнувший ранее Взгляд, выражение данного зала в физической фиксации явления 20-го Синтеза, частью зала ИВДИВОИзначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И углубляя данный Взгляд проникновенностью телесной восприятия Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь физически, синтезфизически. Синтезфизически в зале ИВДИВО в явлении данного зала каждым из нас, командно, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Никуда пытаться перебежать не нужно. Здесь физически, действуя синтезфизически, утверждая внутренне телесно, просто утвердитесь. Утверждаю телесно координацию и синтез в телесное восприятие Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, настраиваясь и углубляя синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми тело в тело.

*Возжигаясь в Хум каждого из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И физически синтезом залов ИВДИВО, заполняемся телесно Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Развёртывая собою физически прямой Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми перестроить и преобразить физическое тело каждого из нас на Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в межъядерной физической насыщенности, содержательности, плотности и концентрации выражения Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас физически собою с замещением и преображением огнеобразного состава каждого из нас в физическом теле каждого из нас сзамещением устаревших, отработавших своё и неполезных более немногомерных, или с одной, двумя, тремя, ну одна, двумя мерностями ядер, атомов, молекул по возможности для каждого физического тела, с замещением данных огнеобразов физического тела Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всей вариативности огнеобразного выражения от ядра до спина в целесообразности и по подготовке и необходимости каждого. И насыщаемся этим.*

*Углубляя Синтез с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, утвердитесь телесно пред стоянием пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым физически собою. И ещё глубже синтезируясь с Хум, фиксируем Взгляд Аватара Синтеза Кут Хуми, Взглядом каждого из нас, глаза в глаза. И глазами каждого, впитывая Взглядом Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Есть такое понятие: пронзительный Взгляд. Почувствуйте состояние на глазах меняющееся, у каждого оно может выражаться по-разному: плотностью, у кого-то хрусталик глаза реагирует, кто-то проживает такое усиливающееся давление.

*Концентрируем Взглядом Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою. И далее, стремительный, пронзительный, это сквозь все Части, все тела, от глаз в головной мозг и до стоп. И этой пронзительностью Взгляда Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, заполняясь, развёртываемся всем телом. Это следующий уровень Синтеза Хум, далее Взгляд. Заполняясь 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца напрямую физически собою каждым из нас.*

То есть, это и среда в зале и некая вертикаль, если это не смотреть Столпом, а некая такая вертикаль от Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми, и горизонталь глаза в глаза, Хум в Хум физически, когда вы в данном зале синтезом двух залов, когда наш зал физически есмь часть зала ИВДИВО, где идёт 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и каждый из нас пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме с обувью.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. И физически возжигаясь, вспыхивая явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою, и эманируем, продолжая заполняться явлением Аватара Синтеза Кут Хуми, эманируем явление Аватара Синтеза Кут Хуми, каждый из нас телесно продолжая синтез Хум в Хум, глаза в глаза и явление Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем ипостасность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми каждым из нас телесно физически собою. И развёртываясь ипостасно Ипостасью, ипостасно выражая Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас физически.*

*И сейчас ещё глубже стяжаем Воссоединённость с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и ипостасным явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, начинаем реплицировать выражение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас физически, когда идёт репликация Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас физически собою.*

Пока не определяйте границ, просто реплицируйте. Мы это делаем ипостасно Аватару Синтеза Кут Хуми. Соответственно Аватар Синтеза Кут Хуми через ипостасность обучает нас как, этому действию, и у вас есть возможность сейчас, практически телесно прожить, зафиксировать, ощутить разницу эманации с чего мы начинали и репликации. Это два разных явления и они различимы, вопрос просто в практике телесной чуткости. Поэтому, обучаясь сейчас, мы накапливаем данный опыт. У кого-то сейчас, получается, различить, у кого-то нет, сейчас ни это самое главное, главное то, что мы реплицируем собою явление Аватара Синтеза Кут Хуми ипостасно каждым из нас Ипостасью 20-го Синтеза.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, ещё глубже синтезируясь с Хум. А теперь вообразите, что через Хум Аватара Кут Хуми такой же пронзительностью и стремительностью, мы устремляемся и примагничиваясь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь, организуемся Ипостасями 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. При этом, не видя в том, что предыдущая деятельность это что-то одно, продолжая реплицировать, вести, выражать Аватара Синтеза Кут Хуми собою ипостасно, обучаясь Огню Репликации.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на внутреннюю организацию, отстройку явления 256 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в фиксации каждого из нас и в соорганизации 256 эталонных Частей каждого из нас с 256-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, и стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вмещая, развёртываемся ими собою и, возжигаясь, преображаемся. Внутренне телесно вмещая, развёртываемся 256 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ми Высоко Цельно, развёртываясь Ипостасями 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Мы возжигаемся 256 Синтез Синтезами в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление и выражение фиксацию 256 видов 256 Огней, 256 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в координации с 256 эталонными Частями каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256-рицу Огней, 256-рицу Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца*** *в их фиксации в явлении и выражении каждым из нас и синтезом нас. Вмещаем 256-рицу Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем координацию соответствующего стяжённого Огня и фиксацию соответствующих парАватаров Синтеза или Аватар-Ипостасей на соответствующей Эталонной Части и в соответствующие Эталонные Части каждого из нас 256-рично.***

И вот каждый из 256 Огней прям, вспыхивает в центровке Эталонной Части, возжигая Ядро Эталонной Части, а Ядро Эталонной Части даёт обратный импульс. То есть, это непросто Огонь, это увидьте, пожалуйста. Каждый Огонь, за каждым Огнём пару Аватаров Синтеза, или Аватар-Ипостась. А импульсным ответом, как установка контакта и с организацией от Ядра Эталонной Части идёт импульсный ответ соответствующей паре Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза или Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Идёт следующий импульс от Аватар-Ипостасей.

*И мы, возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Мы стяжали 256-рицу Огней у Изначально Вышестоящего Отца, вместили, развернули собою. Тем, что у нас это есть, Отец устанавливает прямую координацию Эталонных Частей каждого из нас ссоответствующими Аватарами 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца, тогда мы не переходим к каждому из Аватаров, но в зале Отца на каждого фиксация идёт от каждого Иерарха Изначально Вышестоящего Отца.

*И проникаясь, возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем репликацию 256 Огней 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца, фиксацию явления 256 Эталонных Частей во все Части каждого из нас. И стяжая репликацию 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, развёртываемся синтезфизически собою.*

То есть 256-рица возжигается Огнём соответствующего Аватар-Ипостаси или Аватара Синтеза, Аватаров Синтеза и идёт репликация данного Огня в 4096-рицу Частей каждого из нас. И 4096-рица Частей, получая импульсный заряд, Синтез, Огонь от Аватаров, начинает развиваться новой выразимостью Огня и Синтеза в новой координации Частей, в новой эталонности Частей.

*Впитываем, насыщаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, развёртываясь ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонную Репликацию Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас, и развёртываемся собою синтезчастно, синтезтелесно синтезфизически.*

Это значит, что Эталонная Репликация Изначально Вышестоящего Отца входит сейчас в вышестоящее тело, стоящее пред Отцом и отражается, фиксируется одномоментно в физическом теле каждого из нас. И физическое тело, действуя в унисон с вышестоящим телом в явлении цельности каждого из нас, начинает перестраиваться, и преображаться на Эталонную Репликацию Изначально Вышестоящего Отца.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Репликаций в 256-рицу Эталонных Частей каждого из нас. Одна Часть, репликация данной Части. И вмещая, возжигаясь, развёртываясь эталонностью репликации Эталонной Части каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, преображаемся этим*.

Идёт развитие реплицирования Частей, Эталонных Частей. Репликация Эталонных Частей вначале в Части каждого, в целом репликация в Части, как таковой, когда вы собой реплицируете 256-рицу Эталонных Частей в развитии каждого цельно и вовне. Развёртываемся телесно синтезфизически 256-ричной Эталонной Репликацией 256-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Проникаемся этим.

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всего во всём, в синтезе стяжённого каждым из нас синтезфизически.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И развёртываем в физическом теле фиксацию выражения 256 Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

То есть, устанавливая, проще скажу: устанавливаем физически контакт и взаимодействие Огнём с Аватарами Изначально Вышестоящего Отца, когда на каждом фиксируется 256-рица Изначально Вышестоящего Отца мерой подготовки каждого. То есть, этот контакт нужно развивать, общаясь с каждым, но вот такое вот: фиксация первичная, ну распознавания, может быть – зафиксирована.

Вмещаем, возжигаясь репликацией 256-рицей Изначально Вышестоящего Отца и развёртывая эталонность 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И вводим, развёртываем в физическом теле вот плотность насыщенностью реплицирующей 256-рицей Эталонных Частей физически собою, развёртывая в физическом теле преображение репликацией Эталонных Частей ядер, клеток, атомов, молекул, систем физического тела, Частей физически. Фиксируя, заполняя, развёртываем телесно.

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, преображаясь физически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, начинаем реплицировать, и реплицируем 256-рицу Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца, реплицируя Огонь 256-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем всё стяжённое и возожённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО ипостасности каждого и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2часть**

**01:20:02 – 01:49:34**

# Практика 3.Стяжание 256-рицы эталонных Систем, Аппаратов, Частностей и преображение их Репликацией Изначально Вышестоящего Отца в 4096-рицы эталонных Систем, Аппаратов и Частностей Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом. Ну, вы, вот пожалуйста, в продолжении тренировки физического тела проживите на себе собой телесно в Хум во всём теле, фиксацию зала ИВДИВО, когда вот эта магнитность Практики вы её можете прожить, что вы то же сопереживали. Вы же ведёте собой 20-й Синтез, как Ипостаси Синтеза ведёте собою. Вот примите это, это как данность – вы собою ведёте 20-й Синтез Изначально Вышестоящим Отцом и Аватаром Синтеза Кут Хуми. Есть физический ведущий, который ведёт, но вы собою ведёте его, как Ипостаси Синтеза «Первый среди равных». Поэтому учиться вот таким вот определённым процессам, когда Практика начинает фиксироваться, когда Аватар что-то говорит – это очень полезная в развитии разработка. Поэтому вот для опыта и осознания вы в себе это зафиксируйте сейчас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 20-го Синтеза в форме. Настраиваемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас более углубляя синтез с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, попробуйте распознать, или различить тот Синтез, который вам направляется, определённую характеристику, специфику.*

*Аватар Кут Хуми реплицирует 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, то есть такой вот, опять, как следующая грань, так можно сказать или вариант действия Огня Репликации чтобы, ну, чем больше разных акцентов или опыта вы в себе через это запишите, тем полезнее будет. Стяжаем Синтез, синтезируясь с Изначально…, всё, возжигаясь, насыщаемся, развёртываясь концентрацией 20-го Синтеза каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на преображение, стяжание новых эталонных Систем, 256 Систем, 256 Аппаратов, 256 Частностей каждым из нас и синтезом нас, с их репликацией в 4096-рицу Систем, Аппаратов и Частностей каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и возжигаясь, преображаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал… Остаёмся пока в зале ИВДИВО. И сейчас развертываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вмещаем собою, развёртываясь поэтапно, вмещаем, заполняясь Репликацией 256 эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца, впитывая, развёртываясь ими.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем, впитываем, развёртывая Репликацию 256 эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. Вспоминайте образ межъядерной заполненностью, это поможет более объёмно, масштабно, ёмко вместить и развернуть Репликацию Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, в данном случае ракурсом 256 эталонных Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы cтяжаем 256, Репликацию и развёртываясь, вот даже то что мы не стяжаем, а Аватары направляют, фиксируют, а мы входя, вмещая, впитывая, развёртываемся этим – Репликацию 256 эталонных Частностей каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этой насыщенностью телесно синтезфизически, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, то есть, это такая вот определённая подготовка к стяжанию и развёртыванию, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537-ми Высоко Цельно. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме Служения этим каждым из нас, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся всем стяжённым в каждом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, формирование, творение в каждом из нас и преображение вкаждом из нас эталонных Систем, 256 эталонных Систем, 256 эталонных Аппаратов, 256 эталонных Частностей.*

*И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 эталонных Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. И мы, просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить внутри, телесно, ядерно, субъядерно каждого из нас на новое выражение видов и порядковых соорганизаций и вариативности эталонных Систем, ядерно организованных в телах, телесно в каждом из нас и синтезом нас, трансвизировать, переформатировать, развернуть, сотворить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 256 эталонных Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца.И возжигаясь, стяжаем, вмещая, развёртываемся 256-рицей эталонных Систем Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И мы просим преобразить нас Репликацией эталонной 256-рицы Систем в 4096 Систем каждого из нас, преображением 4096-рицы Систем каждого из нас и синтез нас. И развёртываем,* ***стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию 256-ти эталонных Систем в 4096-рицы Систем Изначально Вышестоящего Отца Систем Частей*** *каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь этим.*

Можете сейчас настроиться на определённый интересный процесс, состояние или выражение которого происходит, зафиксировав на этом своё внимание, чтобы различать со временем Огонь и Синтез, то есть тренироваться таким образом.

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Системами, эталонными Системами, преображёнными Системами в каждом из нас и синтезом нас эталонной 4096-рицей Систем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем преображение, трансформацию, перевод и новую явленность и развёртку в каждом из нас эталонной 256-рицы Аппаратов Систем Частей*** *в каждом из нас и синтезом нас и стяжаем Репликацию.*

***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию 256 Аппаратов, эталонных Аппаратов*** *в каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Репликацию 256 эталонных Аппаратов в 4096-рицы Аппаратов*** *в каждом из нас и синтезом нас и* ***стяжаем Репликацию эталонных Аппаратов, развёртываясь преображением 4096-рицы Аппаратов Систем Частей, 4096 Аппаратов Систем Частей*** *каждым из нас синтезфизически, и развёртываясь, преображаемся этим.*

*Далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 256 эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца развернув и преобразив раннее явленные в каждом из нас эталонные Частности Аппаратов Систем Частей Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем Репликацию 256-ти эталонных Частностей Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и просим развернуть ядерно-субъядерно каждым из нас в явлении эталонных 256 Частностей Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, развёртываемся этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Репликацию 256 эталонных Частностей в эталонную 4096-рицу Частностей*** *каждым из нас и развёртываемся ими собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца***

***256 Синтезов 256-рицы эталонных Систем****, возжигаясь, развёртываемся.*

***Стяжаем 256 Синтезов эталонных Аппаратов****, возжигаясь, развёртываемся.*

***Стяжаем 256 Синтезов эталонных Частностей****, возжигаясь, развёртываясь ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем Синтез эталонных явлений в выражении Частей, Систем, Аппаратов и Частностей*** *в каждом из нас и синтезом нас.*

*И стяжая, развёртываясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь им, синтезируем стяжённые эталонные Части, Системы, Аппараты и Частности в каждом из нас и синтезом нас синтезфизически собою. Проникаемся, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически.*

*И физически развёртываем стяжённые эталонные Системы, Аппараты, Частности, развёртывая синтезфизически в каждом из нас и синтезом нас всю концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически телесно собою, развёртывая физически 256 эталонных Систем, 256 эталонных Аппаратов, вот так же ядерно, субъядерно телесно.* Места в теле, так очень просто говоря: у нас предостаточно. Более того, у нас вопрос вдругом стоит: чтобы насыщать то пространство, которое, чтобы не было пустым. Наоборот, нужны новые объёмы Огня и Синтеза, чтобы вот то колоссальное пространство между ядрами атомов клеток физического тела заполнялось и пресыщалосьОгнём и Синтезом, его должно быть больше, больше и больше внутри наших тел.

*И развёртываем 256 эталонных Частностей телесно синтезфизически собою, такой вот организацией: между двумя ближайшими ядрами атомов ядро 256 ядер эталонных Частей, вокруг каждого ядро эталонных 256 эталонных Систем, вокруг каждого ядро эталонного Аппарата и соответственно ядро эталонных Частностей. То есть субъядерность, вот насыщена эталонами, наше тело эталонно преображается эталонными Системами, Аппаратами, Частностями Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, физически преображаясь: физически, телесно, синтезфизически стяжённым в каждом из нас.*

*Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург и в ИВДИВО Ипостасности каждого, и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**02:02:34 – 02:19:08**

# Практика 4.Стяжание преображения 20-рицы Человека ИВО

*Возжигаемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме служения этим каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, преображаясь всей концентрацией 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, явление Человека ИВО стяжаем концентрацией Синтеза. Всей концентрацией, практически, шести часов первого дня 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь всеми стяжёнными эталонами и синтезом каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание и развёртывание 65536-рицы Человека, ракурсом явления 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, с преображением 20-рицы Человека ИВО и преображением ранее стяжённых 65536-риц Человека каждым из нас и синтезом нас в разных вариантах их реализации и осуществления. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 65536 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 65536-рицы Человека 20-го Синтеза 65537-й Высокой Цельности в явлении 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы, далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ми Высоко Цельно, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме служения этим каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 65536-рицы Человека 65537-й Высокой Цельности, явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на преображение ранее стяжённых 65536-риц Человека каждым из нас и синтезом нас в явлении новым Стандартом 20-рицы Человека бывшей 65536-ричной развёртке каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, развертываемся синтезом 65536-рицы Человека Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь 65536-рицей Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*

***4096 Должностных Компетенций в ИВДИВО Человека 65537-й Высокой Цельности*** *явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем 4096 Ивдивостей Человека, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем 4096 Иерархизаций Человека, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем 4096 Полномочий Совершенств в явлении Человека 65537-й Высокой Цельности Стандартом 20-го Синтеза, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем 4096 Синтезностей Человека 65537-й Высокой Цельности Стандартом 20-го Синтеза, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 4096 Творящих Синтезов Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 4096 Статусов Человека, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 4096 Посвящений, вмещая, возжигаясь, развёртываясь ими. Вспыхивая тридцать две тысячами, возжигаясь, развёртываясь каждой из 4096-риц восемью видами 20-рицы Человека каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и развёртываясь стяжённым. Ещё глубже синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*2048 Высоких Цельных Прасинтезностей Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, вмещаем, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем 2048 Высоких Цельных Синтезных Компетенций Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 2048 Ивдивостей Изначально Вышестоящей Прасинтезности Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 2048 Иерархизаций Изначально Вышестоящего Синтеза Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 2048 Совершенств Прасинтезности Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 2048 Синтезностей Синтеза Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 2048 Начал Воли Человека 65537-й Высокой Цельности. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 2048 Прав Мудрости Человека. Возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем 4096 Частей, 4096 Систем, 4096 Аппаратов, 4096 Частностей Человека 65537 Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,мы* ***стяжаем цельность 65536-рицы Человека явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаясь, преображаясь этим. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез 65536-рицы Человекаявлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе всего во всём и вмещаем, возжигаясь, развёртываясь, преображаемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируемся стяжённым каждым из нас 65536-ричным Человеком с 65536-рицей Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь синтезом 65536-ричного Человека в 65536-ричным Человеком Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И насыщаясь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, впитывая, развёртывая, концентрируя, уплотняя телесность, синтезчастно, Должностной Компетенцией и в каждой из позиций 65536-рицей, насыщаясь синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение всех стяжённых ранее явлений Человека 65536-риц Человека в развёртке новой явленной 20-рицы Человека каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем преображение, преображаем всё стяжённые ранее выражения Человека 65536-ричным и входящие в них как Часть 16384-ричное. Не в них входящие, но стяжённые ракурсом Метагалактики Фа, но когда меняется выражение Человека и с учётом преображения и стяжённых преображений Систем, Аппаратов, Частностей, Частей, то есть, преображаем и стяжённую 16384-рицу.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца (у кого есть выражение Человека ИВО) стяжаем, просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить Человека ИВО в явлении 65536-рицы, преобразив на современный Стандарт и явленность 20-рицы Человека ИВО и преображённое выражение 65536-рицей Человека ИВО. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Ядра Человека ИВО*** *Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем преображение 65536-рицы Человека ИВО 65536-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим собою пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И возжигаясь, разгораясь, преображаясь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всего во всём и, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически и физически развёртываясь 65536-ричным Человеком ИВО явлением Стандартом 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, развёртываясь, кто преображал какие ранее стяжённые там Человека ИВО. Вспыхивая, развёртываясь, преображаемся этим.*

*Эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Ипостасности каждого и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь*.

**02:21:33 – 02:24:40**

# Практика 5.Итоговая практика первого дня 20 Синтеза.Стяжание ночной подготовки

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь в зале ИВДИВО Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, войдите в явление Есмь Ипостась 20-го Синтеза. Когда вы себя самоощущаете, самовоспринимаете, чувствуете, проживаете, фиксируете, грубо говоря: мыслите Ипостасью 20-го Синтеза, вот войдите в явление Есмь Ипостась 20-го Синтеза. На вопрос: «Вы кто?» – вы отвечаете: «Есмь Ипостась 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца». До уровня ядер ДНК генов, когда вы проникаетесь, вживаетесь, проникаетесь явлением Ипостаси 20-го Синтеза.*

*Возжигаясь Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза, которые, в явление которых входили вначале. Возжигаясь всей концентрацией ипостасности в каждом из нас, которая накапливалась, фиксировалась и развивалась в течение всех шести часов 20-го Синтеза первого дня.*

*Развёртываем однородность ипостасности в теле каждого из нас синтезфизически субъядерно ипостасно субстанциональностью Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь 65536-цей Человека, стяжённым каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза ночной подготовки итогом первого дня 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем ночную подготовку 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и синтезом нас. В разработке тематик первого дня и в подготовке Плана Синтеза 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом второго дня в его явлении и выражении командно, индивидуально, тренинги индивидуальные, командные. Тот План Синтеза второго дня 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, тематиками которого мы завтра будем действовать.*

*И стяжаем Синтез Синтеза ночной подготовки каждым из нас и синтезом нас, стяжая Условия, Синтез и Огонь ночной подготовки, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, развёртываясь физически, фиксируем физически Синтез Синтеза ночной подготовки 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собой, фиксируя в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**01:18:40– 02:27:49**

# Практика-Тренинг 6.Стяжание 20-й Части ИВДИВО-иерархической воссоединённости ИВО 16-рично

*Проникаемся, настраиваясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь всей концентрацией 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, физически возжигаясь и вспыхивая синтезом первых, фактически полтора часа. Практически мы с вами в продолжение ночной подготовки входили в прямую концентрацию явления Синтеза.*

*Поэтому разворачиваем его телесно синтезфизически собою, продолжая тренировку физического тела на восприимчивость, выносливость, осознанность, проникновенность действуя Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь физически, развёртываясь, доводим до стоп, прям вот разворачивайте сознательно. Опять же, помните, ненужные напряжения и усилия делать ненужно, но устремиться и внутренне подействовать, развернуть, зафиксировать, утвердить, направить, попросить Аватаров Синтеза, помочь Кут Хуми Фаинь.*

Но больше сейчас настройтесь, что каждый делает индивидуально, то есть этот Огонь у нас есть, этот Синтез у нас есть, нам нужно его развернуть вот от макушки до стоп всем телом, кончики пальцев, прям, проговорите каждую часть физического тела, не системы физического тела, а стопы, голова, руки. И, когда вы прямо фиксируете своё внимание, туда начинает направляться и заполняет эту часть Огонь. Спина вот буквально, где чувствуете или не чувствуете, но какое-то может движение вы фиксируете. Зафиксируйтесь на том проживании или ощущении, которое по телу сейчас меняется. То есть учимся различать Огонь и Синтез, который в нас, в теле всё больше и больше оформляется с каждым Синтезом, Огня и Синтеза становится больше в нас в частях, в телах.

И вот есть уже такая определённая натренированность, способность тела к восприятию иной субстанциональности, кроме как физической внутри нас, поэтому любые ощущения, переживания попробуйте собой зафиксировать. Ну, отметить для себя, что да, что что-то поменялось, что угодно, потеплело, похолодело*.*

*И физически, облекаясь в форму Ипостаси 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь ею. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в 65 472 Высокой Цельности, развёртываясь Ипостасью 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 20 Части, 20-ой Эталонной Части, в явлении 20-ой Части базовой 256-рицы Частей ИВДИВО Иерархическое воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Стяжаем явление развёртывания 16-рицы ИВДИВО-развития ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь, развёртываясь этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем синтез ночной подготовки итогом первого дня 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть итоги ночной подготовки в каждом из нас и синтезе нас и перевести итоги ночной подготовки в их дневную реализацию и развития каждым из нас. И, возжигаясь, развёртываясь тем объёмом Огня и Синтеза, концентрацией Огня и Синтеза, наработками, навыками, умениями, способностями, тренингами, практиками, изучением, обучением, Огнями Аватаров Синтеза.Которые были и с которыми работали, во все специфике, в которые входили в ночной подготовке и обучении каждого из нас 20 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, развёртываясь этим пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Из зала ИВДИВО мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 20 Части, развивающей Эталонную 20 Часть Изначально Вышестоящими Аватары Синтеза Максимилиан Иветта. И из зала ИВДИВО мы переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь и развёртываясь Ипостасью 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Аватарами Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилианом Иветтой, мы стяжаем Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

Настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. И вот по всей видимости контакт у многих устанавливается первый раз, когда мы вышли в зал, но во всяком случае, может быть вы выходили, может быть в других видах Метагалактик, но вот в Изначально Вышестоящей Метагалактике идёт такая сонастройка Огня каждого и Огня Аватара, и Огня Аватарессы. Зафиксируйтесь вниманием, телом, утвердившись, что мы стоим пред Аватарами Синтеза, лицом повернувшись к Аватарам Синтеза Максимилиану Иветте. Посмотрите, где стоит Аватар Синтеза, где стоит Аватаресса. Между ними горит, мы вчера говорили, что есть, а это мы на тренинге говорили, не важно, между Аватаром и Аватарессой горит центральный ипостасный Огонь и Синтез. Огонь, какой Огонь? Огонь Синтеза ИВДИВО-иерархическое воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.

И вот по отношению к тому, как мы стоим: по левую руку от нас, по правую, слева, справа, кого вы воспринимаете. Где Аватар, а, где Аватаресса? Вот для себя определитесь. И опять же не ищите, как правильно, как неправильно. Это не вопрос правильностей, а вопрос различения сонастройки Огней и имеет значение, где стоит Аватар, где стоит Аватаресса, и вот такое предложение: не думать над тем как было бы лучше, а просто воспринять это как данность, как есмь. Мы не знаем, как лучше, лучше так, как это есмь. Почему на этом делаем внимание? Излишняя оценка, желание сделать правильно блокирует возможности видения, слышания, расшифровки, потому что навязывание наших стереотипов, взглядов на реальность происходящего приводит к тому, что мы не воспринимаем то, что есть. Фактически сознательно отказываясь, от этого, а значит лишаем себя возможности следующего уровня развития, установления личного контакта, взаимодействия. Поэтому старайтесь, общаясь, и сейчас и в целом при любом контакте общения, взаимодействий не давать своих личных, субъективных оценок происходящего, тогда будет быстрее развиваться и видение и слышание и расшифровка соответственно.

*Всё, настраиваемся, утверждаясь телесно в Огне Аватара Синтеза Максимилиана и Аватарессы Синтеза Иветты. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Максимилианом, мы стяжаем у него Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в Хум и в каждое ядро каждой клеточки и всецельно, всетелесно, синтезчастно, развёртываясь Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Максимилиана каждым из нас. Проникаемся этим, впитывая, каждой клеточкой, каждой Части, каждого Тела Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь стяжённым вчера эталоном. 20-ым эталоном 20-ой эталонной, 20-ым ядром 20-ой эталонной Части Эталонной 256-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжённые вчера. Возжигаясь эталонной Частью, ядром и Частью в целом, развёртываясь эталонной Частью, развёртываясь в цельности 256-рицы каждым из нас.И продолжая насыщаться Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Аватара Синтеза Максимилиана, развёртываемся собой.*

*Синтезируясь с Изначальной Вышестоящей Аватарессой Синтеза Иветтой, синтезируясь с её Хум, мы стяжаем синтез, направляя ей Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Максимилиана. Синтезируясь с её Хум, мы стяжаем у Аватарессы Синтеза Иветты Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся Огнём Аватарессы Синтеза Иветты и насыщаемся, также развёртывая, в каждом ядре, каждой клеточки, каждой Части, каждого Тела, каждого из нас. Насыщаясь этим Огнём, попробуйте уловить разницу между Огнём Аватара и Аватарессы.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Максимилианом, направляя Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Аватарессы Синтеза, стяжаем, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Максимилиана Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединёности Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Максимилиана, проникаемся и в Хум и в ядра клеток и в тела, в части каждого из нас в цельности. Проникаясь Синтезом Аватара Синтеза, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Иветтой, направляем Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Аватарессе и стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Иветты Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь им, направляем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Максимилиану, стяжаем Хум в Хум, синтезируясь.*

*Углубляя Синтез с Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Максимилианом, стяжаем Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхиваем магнитным Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Синтезируясь с Эталонной Частью ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватров Синтеза Максимилиана Иветты в магнитном Огне и Синтезе каждым из нас и синтезом нас. Проникаемся, вмещая, стяжаем, вмещаем репликацию Эталонной ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты каждым из нас и синтезом нас, вмещая Эталонной Частью репликацию Эталонной Части в Огне и Синтезе данной Части каждым из нас и синтезом нас.*

*И сонастраиваясь Огнём Синтезом эталонной Частью с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой и, синтезируясь с их Хум,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*** *Проникаясь, заполняемся им, насыщаемся.И вот здесь тоже доводите действия до основательности развёртки Огня, направляя от макушки до стоп, вот и в Хум из Хум далее в головной мозг, руки, ноги, стопы и вот Синтез. Мы сейчас с вами* ***стяжаем первую позицию 16-рицы ИВДИВО-развития.*** *И, стяжая, развёртываем Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца во внутренней насыщенности, внешней оформленности и организованности Синтеза каждым из нас, направляя, распределяя, утверждая, развёртывая собою, уплотняем Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вы в магнитном Синтезе Аватаров Синтеза собою каждым синтезфизически, то есть концентрация физичности тоже в этом участвует.Стоим в зале перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и развёртываем Синтез синтезтелесно.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой, мы* ***стяжаем Волю ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца****, входя и развёртывая волевитость, сверхпассионарность действия данной частью каждым из нас и синтезом нас в Есмь ИВДИВО-иерархической воссоединённости. Развёртывая Дух данной части собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой мы* ***стяжаем Мудрость ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца****. И вмещая, возжигаясь, развёртываясь всей мудростью части с явлением имперационности явления части ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Истины, истинности части, истинности развития части в каждом из нас. С явлением рациональности или рацио воссоединённости в каждом из нас. В мудрости реализации и развития данной частью каждым из нас и синтезом нас.*

*И вспыхивая, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой, мы* ***стяжаем Любовь ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И вмещая, проникаясь, развёртываясь, стяжаем взгляды ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца синтезом Позиции Наблюдателя Воссоединённостью с Изначально Вышестоящим Отцом вкаждым из нас и синтезом нас. Окскостью явления данной части в каждом из нас. Проникаемся. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами, вспыхиваем Любовью ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой и* ***стяжаем Творение ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца****. И развёртываясь творением в каждом из нас в явлении синтезначала воссоединённости и воссоединённостью в каждом из нас и синтезом нас. В концентрации субьядерности ИВДИВО-иерархической воссоединённости в каждом из нас. В развитии интуитивности воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из нас и вмещаем, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой, мы* ***стяжаем Созидание ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца****, развёртываясь, вмещая, развёртываясь созиданием,*

*стяжая форму ИВДИВО-иерархической воссоединённости каждым из нас;*

*cтяжая основы воссоединённости Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас синтезом нас;*

*cтяжая униграмность явления воссоединённости каждым из нас в голографичности и голомности явления воссоединённости ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас и развёртываясь этим, заполняемся.*

И вот мы сейчас сказали некую голографичность явления ИВДИВО-иерархической воссоединённости. Вы внутри себя в теле можете сейчас вот внутренним взглядом настроиться и воспринять, поразличать некие голографические картины явления действия, функционирования, развития данной части ИВДИВО-иерархической воссоединённости. И, если не саму содержательность этих голографий увидеть, но принцип голографичности организации данной части внутри каждого. Это помогает сформировать более объёмный взгляд и на Часть, и на внутренний мир каждого. Одиннадцатый огнеобраз – это объём и голографии, и голограммы дают объёмность в восприятии, в явлении и помогают такому более многомерному восприятию сопереживанию Части.

*И возжигаясь, развёртываемся*

И вот на голографии мы сейчас сконцентрировались и на это реагирует тут же головной мозг, потому что головной мозг живёт, развивается, развивает голограммы, голографии. Голографии – это то из чего состоят голограммы некая голографичность головного мозга тут же реагирует на голограммное восприятие, которое мы сейчас активировали и на голографический взгляд, которой мы сейчас активировали. И вы можете сейчас почувствовать и ощутить некое напряжение головным мозгом, то есть у вас включилось голограммное восприятие Части Воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца ИДИВО-Иерархическое. Это так, чтобы телесно более основательно ярко для себя утвердились в происходящем, это полезно.

*И возжигаясь, вспыхивая, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами.*

Сейчас ещё момент, не завершился здесь, Аватары Синтеза Максимилиан Иветта вам передают вот специально, как тренинг обучения, передают вам голографии, то есть транслируют, наделяют голограммы, голографии явления функционала Части ИВДИВО-иерархической воссоединённости, которую у Аватары Синтеза наработали.Эти голограммы они нарабатываются, они развиваются, они формируются.

Форма – это тоже характеристика одиннадцатого горизонта, поэтому формирование голограмм осуществлялась Аватарами Синтеза, и вот сейчас определённые голограммы, голографии, элементы передаются каждому, то есть идёт такое наделение, чтобы у нас накапливался опыт разработки и действие данной Частью. То есть,мы, таким образом быстрее вникает в суть, в специфику, в характеристики действие данной части. Она нам становится более так скажем не обязательно ментально понятной, но внутренне по определённым механизмам, процессам, интуитивно, интуитивным выражениям и действиям более органична, поэтому впитываем голограммы, развёртывая их собою. Пресыщаемся.

Ещё раз голограммы дают определённый объем, поэтому вы можете сейчас чувствовать, что ваши тела переполнены, то есть объёмно насыщены. Возжигаясь огнём у огня есть такая функция – это компактификация, возжигаясь, развёртываясь всем телом, вспыхиваем телом, чтобы весь тот объём и голографии, которые развёрнуты, записались в наши части, в наши ядра, в наши тела и вы как такое делаете внутренний и внешний выдох телом для следующего вдоха, следующего стяжания. И идёт такое первичное усвоение.

*И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой,* ***стяжаем*** *следующую позицию ИВДИВО-развития,****тренинг ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца;*** *тренинг репликационности явления ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, перенимая навыки, умения, тренинг действия Частью Аватаров Синтеза. Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой, вмещая, развёртываем данный опыт практически тренингового именно варианта ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.И возжигаясь, тренингом воссоединённости каждой части, вспыхивая каждым телом и в каждом теле, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой, мы* ***стяжаемпрактику ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*** *Развёртываемся ею, входя в процесс практикования 20 части и 20 частью ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтез нас в синтезе нас в наработке в концентрации Мощи в каждом из нас в практикованием, Мощи воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца практикой. В развитии этим воссоединённости Изначально Вышестоящим Отцом, в явлении жизни каждым из нас и синтезом нас, в практиковании и развитии поля, поля жизни, поля деятельности каждого из нас и синтеза нас воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Автарами Синтеза Максимилианом Иветтой, имы* ***стяжаем Магнит ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*** *И возжигаясь магнитным Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящий Аватар, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты, в котором мы сейчас концентрируемся и стоим. И возжигаясь магнитным синтезом, возжигаясь Магнитом ИВДИВО-иерархической воссоединённости в явлении* ***восьмой позиции*** *ИВДИВО-развития в части ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И развёртываясь магнитным явлением Части, в явлении времени, времени жизни, времени развития, времени Изначально Вышестоящего Отца в соорганизации воссоединённостью объективно-субъективного времени каждым из нас и синтеза нас. Концентрацией Прав воссоединённостью Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И возжигаясь магнитным синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящим Отцом и вспыхиваем Магнитом каждым из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой и* ***стяжаем Миракль ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, развёртываясь этим*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветто и,* ***стяжаем*** *у Аватаров Синтеза* ***Генезис ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца,*** *входя во внутренний Генезис Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой.И проникаясь, возжигаемся Сутённостью. Сутью воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и развёртываясь внутренним генезисом воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им собою, магнитностью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждым из нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И* ***стяжаем*** *у Изначальных Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты* ***Погружение ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*** *И погружаясь, развёртываясь погружением 20 частью с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой каждым из нас, проникаясь этим.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и* ***стяжаем Понимание ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца*** *в формировании развития ментальности воссоединённостью с Изначально Вышестоящим Отцом,с Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас в явлении логики, размышления, мышления воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отцом и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой, мы* ***стяжаем Изучение ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца****, возжигаясь, преображаемся этим.*

***Стяжая*** *у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза* ***Слово ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*** *Вспыхивая словом, воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И звучим внутренним словом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И развёртываясь, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Максимилианом Иветтой,* ***стяжаем Образ жизни ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и синтезом нас. С включенностью в движение пламенности, активности, воссоединённостью Изначально Вышестоящего Отца каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываясь Образом жизни ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты мы, возжигаясь,* ***вспыхиваем ИВДИВО, 16-рицей ИВДИВО развития, ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и синтезом нас. И возжигаясь магнитным Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза сконцентрировать и направить магнитный Огонь на развитие ИВДИВО-иерархической воссоединённости в явлении 20-ой из 256 базовых частей каждой из 16 эволюций в цельной 4096-рице частей каждого из нас. И направляя, возжигаемся Магнитным синтезом, вспыхивая и развёртывая, транслируя.*

***Стяжаем*** *у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты* ***репликацию 16-рицы ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца в*** *каждую из 20, каждую из 20 частей базовой 256-рицы частей каждым из нас каждого из нас. И репликацией развёртываясь, вмещая, вспыхиваем каждой 20-ой частью от Синтеза до Образа жизни магнитным Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца насыщенностью и концентрацией части 20-ой в каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь преображаясь этим. Проникаемся ИВДИВО-Иерархической Воссоединённостью в явлении части Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветты в каждом, каждым из нас.*

*И возжигаясь синтезом мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветту, выходим из Магнита с ними. Из зала Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537 Высокую Цельность, развёртываясь Ипостасями 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме служения этим каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию явления 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и проникаясь им, развёртываясь собою. Стяжаем у Изначального Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание 20 части базовой 256-рицы Частей с репликацией её во всех 16 вариантов явления 16 эволюций базовой 256-рицы Частей в выражении цельной 4096-рицы Частей каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро 20 части ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтезом нас, возжигаемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферу части возжигаясь ею, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 536 оболочек сферы в явлении 65 536-рицы Части ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь оболочками, встроенными в цельную сферу Части каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 65536-рицу ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, стяжаем 65 536 видов субъядерности 65 536-рицы ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

И насыщаемся, вот насыщаемся, сейчас проникаемся телом, да, есмь сфера, но наше тело стоит в центровке и оно, сейчас проникаясь, насыщается 65 536-ю видами субъядерности, то есть мы можем сейчас, настроившись, прожить, зафиксировать процесс вмещения субъядерностью, то есть атомов, молекул, огнеобразов. Каких ещё? Спин, ядро, объём, точка, точка-искра, континуум, есмь, версум, элемент, частица. Это субъядерный состав. Да, субъядерный это ядра, но ядра есть вся систематика огнеобразов и мы, вмещая ядра, ядерность, субъядерность, видим внутреннюю насыщенность ядерности, как некую субстанциональность части 65 536-ричной вариативности. Соответственно 65 536-рицы самой части.

*И возжигаясь, развёртываясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать каждое выражение из 65536 с соответствующим видом субъядерности и соответствующей оболочкой с координацией развёртки внутри каждого из нас и в сфере части каждого из нас с центровкой в ядре части, фиксирующегося на уровне в центре груди каждого из нас. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Чашу ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Чаша разворачивается по экватору в южной полусфере сферы. Вершина Чаши краями доходит до уровня висков приблизительно, чуть ниже темечка. Мы становимся в Чашу, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферы Чаши, возжигаясь, развёртываясь ими. И сферы Чаши интегрируются, встраиваются в южную часть полусферы самой сферы этой части.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем ячейки Чаши в каждую из сфер Чаши ИВДИВО-иерархической воссоединённости. Стяжаем Зерцало у основания Чаши под стопами, становимся босыми ногами на Зерцало. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Чаши и просим заполонить Огонь Чаши до вершин, до краёв Чаши. И стяжаем Огонь прасинтезности в Чашу ИВДИВО-иерархической воссоединённости каждым из нас, заполняем Чашу Огнём. Зерцало тоже находится в Огне. И Огонь достигает до краёв Чаши, то есть по экватору и получается, что мы фиксируемся в Сфере и в Чаше, и только темечко и небольшая часть вокруг темечка находится за пределами Огня, а всем остальным своим телесным выражением мы погружены в Огонь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Ядро, в центровку, Ядро ИВДИВО-Иерархической Мерности, как явление следующей части Изначально Вышестоящего Отца в Чашу ИВДИВО-иерархической воссоединённости. И Ядро фиксируется в центре Чаши и получается наша голова, головной мозг каждого фиксируется в этом, этим ядром. И северная полусфера или часть, так скажем ядра, находится вне Чаши, а южная половина в Огне Чаши. Ядро свободно может вращаться, таким образом, так, скажем, окунается в Огонь Чаши. Оно вращается, вертится. Вот это сейчас тоже можете наблюдать – это такое показывают сразу функционал работы части. Верхняя часть ядра не всегда находится вне Огня, а она вот путём вращения постоянно насыщается Огнём Чаши, поэтому Чаша всегда должна, заполнена быть Огнём.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем Печать в Зерцало, Печать Синтеза Изначально Вышестоящего Отца кЗерцало ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И Печать Зерцала Чаши фиксируется на Зерцале под стопами.*

И мы можем сейчас стопами прожить некоторое напряжение, то есть напряжение в смысле, что какое-то действие как напряжённость Синтеза, не в смысле, что мы напрягаемся, а вот такой вот Печать с такой концентрацией Синтеза, там есть запись некая, то есть, там есть контекст, там есть содержание, там есть смысл, там запись, каким знаком можете посмотреть. Вот сейчас мы стоим в Чаше, погружены в Огонь Чаши, опустите глаза вниз головы так немножко, подбородок вниз, глаза вниз и посмотрите на свои стопы, которые стоят на Зерцале. В Чаше же можно не просто вот так вот стоять бездыханно и без движения. Особо активных действий сейчас делать не нужно, пока мы её стяжаем, но вот опустить голову вниз, глаза вниз и посмотреть и вот те или письмена или голограммы, которые вы сейчас видите, они создают некоторую такую напряженность синтезом, в хорошем смысле слова, то есть такая концентрация большая.

И так как мы стоим босиком, стопами, то мы можем почувствовать изменившуюся на Зерцале напряжённость Синтеза, то есть какую-то динамику, или сгущение Синтеза, эта Печать, это Печать судьбы Изначально Вышестоящего Отца. И в Чаше зафиксирована какая-то следующая перспектива для развития каждого. То есть вот с учётом всё, что есмь Отец видит какую-то следующий шаг, уровень, перспективу развития. И это печатью то, что в зерцале разворачивается – это в какое-то время найдёт свою реализацию на физике. Поэтому можно сейчас посмотреть, различить, знаете, как, вы можете посмотреть вот что-то можете сейчас увидеть, но то, что прям расшифровать прям сейчас сможете тут без гарантии, потому что до этого ещё так скажем нужно подготовиться для этой расшифровки. То есть здесь какие-то смыслы, контексты или записи более вышестоящих для нашего привычного понимания контекстов, что нам просто это, не говоря о том, что это нельзя расшифровывать или читать, просто нужно на это дело потренироваться и подготовиться. Поэтому каждая последующая Чаша она, чем выше и дальше от физики, вот первая четвёрочка — это четвёртая Чаша, сейчас мы 20 часть стяжаем, поэтому это не напрямую то, что самая близкая к физике и уже какой-то определённый объем возможностей здесь другой.

Вы стоите в Чаше, вдыхайте прям сейчас сделайте вышестоящим телом, физически это не обязательно повторять, но вот вышестоящим телом глубокий вдох Огнём Прасинтезности в Чаше воссоединённости. Мы так этим Огнём проникаемся, поскольку Огонь он проникает в ядра клеточек, в ядра атомов тела и частей. А тут вы это ещё достигаете другим способом. , вы находитесь у вас это скажем, можно дышать кожей можно дышать телом, да это возможно, очень даже возможно, а можно ещё естественным, привычным для нас образом дышать, вдох через нос, вот сейчас там вместе с тем, что мы стоим и дышим телом, вдохните ещё для нас таким привычным вариантом и выдыхайте. Вдыхайте и выдыхайте.

Мы действуем с вами синтезфизически – это значит, что любой вдох в Чаше Огнём Чаши разворачивается в цельности каждого из нас вплоть до физики, потому что для Отца мы цельны. Отец не делит нас на разные тела, мы цельны в синтезе всех тел, Отец нас так видит, он видит все, всё количество систематику, иерархизацию наших тел, но при этом он видит нас цельно в синтезе всех телесных выражений. Мы сейчас с вами делаем вдох в Чаше Огнём Чаши, а физически вот, чем больше вы там вдыхаете особенно перенапрягаться не надо, просто получить от этого удовольствие естественным способом. То есть не надо, чтоб даже голова закружилась просто, вдыхайте, вдыхайте. На этом, мы так там фактически могли уже до этого дышать, ну, просто делаем на этом акцент.

И физическим телом попробуйте прожить, уловить вот какой-то другой воздух, субстанцию вот, текучесть её вот попробуйте как-то охарактеризовать свойства другой субстанции вдыхаемой нами в Чаше, но которая доходит до физического тела.

И настраиваемся сейчас на ячейки Сферы Чаши, посмотрите ячейчки. Вы, когда переводите концентрацию взгляда на что-то, если до этого это было как такой цельной картиной это начинает конкретизироваться, выявляться и вы можете более детально и предметно рассмотреть, допустим, сейчас ячейки Чаши, допустим 20-й, которая несёт характеристики 20-ой Части, настройтесь, посмотрите, ячейки в Чаше могут быть разные по форме. Они неодинаковые, они разной формы от треугольничков до могут быть двадцатиугольников, смотря, чем больше вершин в ячейке, тем больше записей, поэтому опять же, пожалуйста, не нужно планировать сколько бы вы хотели, чтобы было вершин в ваших ячейках. Это совершенно бесполезное дело, потому что они уже Отцом зафиксированы такие какие они есть по нашей подготовке по нашим накоплениям с учётом нашего плана, синтеза развития с учётом всех перспектив развития. Поэтому просто, давайте учиться работать с теми фактами, которые есть. Ничего не додумывая, не оценивая, не анализируя: хорошо, плохо. Всё хорошо, понимаете, у нас до этого, этого не было, сейчас у нас это есть, конечно, это хорошо, это очень хорошо, поэтому берите это как данность и просто исследуйте ничего делать не нужно, просто исследуйте, мы разрабатываем стяжённую часть.

Мы же не зря вспоминали перед этим практики, тренинги, Миракли, Магнит мы их все сейчас задействуем в дело. Часть стяжали, тренируемся, тренируемся, действуем Мираклем, магнитным Синтезом Части, Часть быстрее будет развиваться. Она для нас прежде всего восприятие будет живой и функциональной. Посмотрите, в ячеечки, можете заглянуть в отдельные ячейки. Никуда не перемещаемся – это всё концентрация взгляда совершается, утвердили, соответствующая сфера, оболочка, ячейка вспыхнула.

Кто посмотрел на Зерцало, и вы что-то увидели, но не поняли, но вам бы очень это вот что-то расшифровать, попросите у Изначально Вышестоящего Отца, чтобы эта расшифровка вам со временем или прямо сейчас, может быть у вас какая-то эврика случится, мысль какая-то вот придёт на тему того, что у вас там записано, если это очень важно. Просто мы перешли на следующее действие, а у кого-то там ещё воспоминание о предыдущем действие, что вот на Зерцале что-то понравилось, вы рассматривали, но вы не смогли расшифровать.

Если это какие-то иероглифы попросите Отца транслировать это на русский язык понятный нам, чтобы мы смогли, но вы у кого это, допустим, есть, чтобы смогли прочитать эти письмена не знаковые, иерографически, там на каком-то языке, восточном или ещё другом, а на русском языке. То есть вот здесь вы можете обратиться, попросить какие-то моменты, чтобы вам уточнили, помогли, организовали, подсказали.

И мы стоим перед Изначально Вышестоящим Отцом. Это ваша часть, часть, которая сотворена Изначально Вышестоящим Отцом это ваше внутренний мир, внутренний мир – это ваше личное взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом. И чем больше мы общаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, тем больше мы развиваем свой внутренний мир. Все подряд вопросы задавать не надо, там про судьбу, про ещё что-то, давайте так вот, учится корректно взаимодействовать по сути происходящего.

*И возжигаясь, вспыхивая 20 Частью ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать Чашу в каждом из нас, то есть развернуть её уже внутри тела, а не развёрнутой во вне. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего, и сама часть начинает сорганизовываться. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца 20-ой части Изначально Вышестоящего Отца в базовой 256-рицы частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь этим перед Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем репликацию 20-ой Части в эталонности её явления в каждую 20 Часть ИВДИВО-иерархическая воссоединённость Изначально Вышестоящего Отца каждой из 16-ти 256-рицы в отображении 16 эволюций в каждом из нас в явлении 4096-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжая репликацию ИВДИВО-иерархической воссоединённости, возжигаясь ею, реплицируем, транслируем, направляем в каждую 20 часть каждой из 16-ти 256-риц каждого из нас и синтезом нас и развёртываемся ею.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 Синтезов 16 видов частей 20-ой в каждой 16-рице 256-риц. И возжигаясь 16 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, в синтезе стяжённого, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в каждом из нас достигнутый опыт тренинга-практики, стяжённого в каждом из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Максимилиана Иветту.*

*Развёртываемся физически. Физически являя развёртывая в физическом теле ИВДИВО-иерархическую воссоединённость и заполняем физическое тело субъядерностью, субстанциональностью 16-рицы ИВДИВО-развития вариации от Синтеза до Образа жизни в концентрации специфики и характеристиках ИВДИВО-иерархической воссоединённости Изначально Вышестоящего Отца. Развёртывая физически опыт действия и взаимодействия Мираклем, Магнитом, практикой, тренингом данной части каждом из нас и синтезом нас.Физически развёртывая концентрацию Огня и Синтеза в офизичивании собою.И возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически преображаясь этим.*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, вИВДИВО ипостастности каждого и в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики-тренинга. Аминь.*

**02:49:12 – 03:08:21**

# Практика 7.Стяжание Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца и двадцатого вида материи Дхьяническая материя

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и вспыхиваем.*

Сейчас вот всё, что натренировали, всё, что натренинговали, всё, что наработали, выработали, сгенерировали – Генезис. Какой-то шёл Генезис, выработкой чего-то, у каждого чего-то своего и тут же это в дело. А чего? Сразу в дело то, что получилось итогом тренинга, практики, стяжания каждым, чтобы это дальше развивало. То есть каждая последующая практика она не отдельно, а она как накопление в усилении предыдущих объёмов Огня и Синтеза, специфик там, каких-то характеристик. Тоже, чтобы они разрабатывались дальше каждым последующим действием. То есть стяжать мы будем конкретно, сказали что, но, задействуя ресурсы, потенциал уже имеющийся на данный момент.

*И возжигаясь физически всей концентрацией Синтеза телесно собою, развёртываясь Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Есмь Ипостась 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически.*

Это когда мы себя отождествляем, очень однозначно, то есть входим в явление Ипостаси 20 Синтеза.

*Возжигаясь, развёртываясь формой.И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь в зале ИВДИВО 65472 Высокой Цельности. Встаём, развёртываясь Ипостасью 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, облекаясь, развёртываясь в форме Ипостаси каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, явление, развёртывание и формирования в каждом из нас 84-ой Части 256-рицы Частей каждым из нас в Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца. И в стяжании, формировании в каждом из нас Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца в выражение Дхьянической материи в развёртке Дхьянической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас оформленностью и организацией иерархизацей Дхьяническим Телом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в отражении макромира микромиром каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Репликацией Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, насыщаясь Синтезом и Огнём Дхьянического Тела Репликации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

Вот в субъядерное пространство в теле, стоящим пред Аватаром Синтеза, заполняется сейчас ядрами, атомами, молекулами Дхьянического Тела Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть это не саму Часть мы стяжаем, а мы стяжаем Субъядерность, Синтез, Огонь этой Части. Начинается внутри каждого, идёт такая субъядерная подготовка к стяжанию Дхьянического Тела. Вот вообразите, это Тело выражает собою всю Метагалактику. Это очень большой объём. И чем более насыщенно многомерно и объёмно, так скажем, проникновенно это стяжаем, тем более активно и более ёмко синтеззаряженно это Тело у нас будет уже по факту стяжания. Поэтому такая подготовка нам помогает, раскрывает там Части, где-то состояния, какие-то процессы в Теле и вот эта субъядерность настраивает именно на Огонь этой Метагалактики, записывая уже параметры и константы этой Метагалактики внутри каждого. То есть характеристики этой Метагалактики Огнём, Синтезом внутри каждого из нас Репликацией Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. А с этим нам передаётся опыт действия Дхьническим Телом Аватара Синтеза Кут Хуми.

Это то Тело, которым мы свободно и легко ходим, ну, будем ходить, когда научимся, оно для этого, в том числе сформировано, в соответствующую Метагалактику. И мы свободно будем там перемещаться, тело адаптирует нас на внешнюю среду этого пространства. Нам не нужны будут какие-то дополнительные средства для того, чтобы находиться в этой среде, для того, чтобы воспринимать излучения, которые есть в этой среде, именно этой Метагалактики, координироваться, самоорганизовываться, не потеряться. Знаете, как, не потерять систему координат, то есть чётко, чтобы головной мозг не склинило от эманаций другого вида и качества света, огня, излучений, которые опять несут определённые характеристики мерностей, которые специфичны именно для этой Метагалактики.

Так вот Дхьяническое Тело включает в себя вот эти все параметры и постепенно зреет, развивается. И мы постепенно научимся каждым Телом своим из 64 действовать как самостоятельными Телами. И естественно, что этим наша дееспособность и развитие в Метагалактике взрастает в разы. Но эти Тела после стяжания нужно, естественно, развивать. А вот Репликацией опыта Аватара Синтеза Кут Хуми: как он владеет Телом, знаете, какие-то приёмы, подходы действия этого Тела. Это ведь неоценимый опыт и фактически мы быстрее им овладеем, когда нам не нужно будет изобретать велосипед и начинать всё сначала. Так как это уже есть и Аватар Синтеза делится с нами, мы гораздо быстрее научимся думать, мыслить, соображать, вообще, даже вот о смыслах: зачем нам это нужно. Уже сейчас, не когда-то там потом, когда мы будем осваивать другие виды Реальностей и Метагалактики физическим перемещением по космосу, а уже сейчас в этом воплощении. Это небывалый ресурс возможностей, которыми мы физически не обладаем. Поэтому вникаем, насыщаемся.

*Впитывая знания, навыки, умения и опыт, и возжигаясь, вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65 537 Высокую Цельность. Развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 20 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Части 84-й базовой Эталонной 256-рицы Частей Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание и формирование, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить в каждом из нас Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца в отражении в каждом из нас и в выражении каждого из нас в Дхьянической Метагалактике соответствующим видом материи 20-й из 64-х.*

*И возжигаясь вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 84-ю Часть Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Ядро,*

*стяжаем Сферу,*

*стяжаем 65 536 Оболочек,*

*стяжаем 65 536-рицу Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы вчера о ней говорили, 20-рица по 4 096 и по 2 048 – это 65 536-рица каждой Части.*

*Стяжаем, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65 536 видов Субъядерности в выражении каждой из 65 536-ричности каждым из нас и синтезом нас. Вмещаем, возжигаясь, развёртываясь этим.Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца*** *в явлении 84-ой Части базовой эталонной 256-рицы Частей каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываемся Дхьяническим Телом Изначально Вышестоящего Отца 84-ой Части.*

*Синтезируемся 84-ой Частью Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца с Дхьяническим Телом 84-ой Частью Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся Синтезом 84-ой Части Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца Дхьяническим Телом каждым из нас и, вмещая, развёртываемся собою. Вмещаем, заполняемся.И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца 84-ой Части каждым из нас. Стяжаем Репликацию Эталонной 84-ой Части Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца в каждую, в формировании каждой 84-ой Части Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца в каждой из шестнадцати 256-риц, цельно 4096-рицы Частей каждого из нас. И стяжая Репликацию, возжигаясь, развёртываем 16 видов в явлении 16-ти эволюций 84-ой Части Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И развёртываясь собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца двадцатый вид материи Дхьяническая материя каждым****, вмещая её собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Дхьяническое Тело Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Части, Системы, Аппараты, Частности и цельную выразимость Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Стяжая Ядро Тела Дхьянического каждого из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываясь телесно Дхьяническим Телом пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца. И стоим данным Телом пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь Дхьническим Телом Изначально Вышестоящего Отца и стяжая, проникаясь, вмещаем Синтез Дхьянического Тела Изначально Вышестоящего Отца в явлении двадцатого вида материи из 64-х, в отражении и выражении 20-й Метагалактики в формировании явления Метагалактики Человека каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас навыками, умениями, способностями в их развитии, формировании в каждом из нас действия Дхьяническим Телом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаясь, вмещая, развёртываемся ими.И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всего во всём, в синтезе стяжённого каждым из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждого из нас. И развёртываясь физически 84-ой Частью в синтезе Дхьяническое Тело. И возжигаясь, развёртываясь телесно физически собою Дхьяническим Телом Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируя, развёртывая в физической реализации каждого из нас концентрацию Синтеза, Огня, опыта, умения, навыка и возможности действия Дхьническим Телом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь физически каждым из нас.*

*Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО ипостасности каждого и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**00:20:49 – 00:22:07**

**Комментарии перед практикой 8**

Всё. Практика. Идём! *(В зале бурное обсуждение понимания Логики.)*

*(Из зала: – Логика жизни.)*

Всё! Видите, как нас будоражит Логика-то. Хорошо Логика Жизни пробуждается, прям вообще. А кстати это меняется, вернее, влияет на процессуальность и результативность действия по разным, по разным, по разным вопросам. Поэтому-то, что это будоражит, это прекрасно.

*(Из зала: – Женская логика.)*

О! Спасибо. Женская Логика – это вообще сила. Правда? Это как, что там вспоминали? Диалектическую что там Логику, всё, что там. Вот что б женскую логику не называли какими-то ассоциациями, мы тут же будем. Вот мы термины теперь разные знаем, говорим: «Женская логика – это неповторимый диалектический…

*(Из зала****:*** *– Материализм.)*

Ну, материализм, ну, в принципе можно, если мы хотим этим добить.

*(Из зала: – Не предсказуемая.)*

Прям припечатать, то можно прям вот так и да. Мужская логика – говоришь и там как-то всё понятно и логично. Женская – это поле для творческой деятельности. Вот тут ещё ты подумай, с какой стороны к женской логике подойти.

Всё! Практика.

**00:22:07 – 01:14:48**

# Практика 8.Стяжание 65536-рицы 164-й Части Логика Изначально Вышестоящего Отца и Репликации в 16-ричном варианте полной Логики Изначально Вышестоящего Отца в явлении и формировании каждой из 164 Частей 256-рицы каждого в выражении 16-ти Эволюций базовой и цельной 4096-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально ВышестоящимиАватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в форме Ипостаси 20-го Синтеза. И синтезируясь с Изначально ВышестоящимиАватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 фиксации, 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 64-рицы Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Проникаемся Логикой Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

В ИВДИВО есть определенная Логика. И не только действия, и не только репликации, и не только, то есть, вариативная многомерная Логика, контексты которой, фрагменты которой Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь в явлении Логики Аватаров Синтеза передают, наделяют. Это поможет, знаете, вот погружение не во всю, всю нам никак не охватить, а в определённые контексты Логики ИВДИВО касающиеся наших полномочий, наших компетенций, наших подготовок, наших реализаций. Помогут самоиндифицироваться, самоопределиться, само организоваться, то есть организоваться – войти в некую следующую, такую вот, ступень действия в ИВДИВО в большем осмыслении, в большем понимании, в большем таком процессе логического познания, изучения, исследования тех или иных явлений.

И какие-то процессы нам могут стать этим более понятны. Какие-то следующие цели мы можем увидеть, смыслы для себя новые найти или сложить. Проникаясь Логикой ИВДИВО, то есть это перевод на более высокое выражение Логики, когда, чтобы мы не делали, мы делаем это не только с учётом личного интереса, а мы опираемся на необходимость и целесообразность тех или иных явлений в ИВДИВО. Это вот такая внутренняя данность служения, когда мы, принимая то или иное решение, определяя что-либо исходим из более вышестоящего начала. И вот Логика ИВДИВО будет помогать различать, отмечать, фиксироваться на более, таких, Ивдивноиерархически более высоких смыслах, целях, предназначениях или назначениях, целеполаганиях в контекстеИВДИВО, всего ИВДИВО мерой нашей подготовки.

*И, проникаясь Логикой Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Настраиваемся.*

Вот настройтесь на звучание выражения Логики Аватарессы Синтеза Фаинь. Проникаемся ею и вот посопереживайте, тут ничего особо расшифровывать не надо, просто посопереживайте, настройтесь на эту волну, на это проницание, проникновенность. Мы тут немножко пошутили про женскую Логику. У Аватарессы Фаинь она вариативна, но достаточно такая простроенная, чёткая, то есть Логика – это нелинейность, но вместе с тем, отстроенность определённая. **Чёткость** при всей вариативности и многообразии вариантов исполнения чего бы-то не было, ну, или каких-то действий, каких-то реализаций.

*И, возжигаясь Логикой Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, доводим до стоп Огонь Логики Аватаров Синтеза.*

И, опять же вот вспоминаете: Развёрткой Огня Аватары Синтеза наделяют нас, направляют нам – это принцип Ипостастности. Мы в Ипостасности можем быстрее перестраиваться на более вышестоящие подготовки и опять же навыки, умения, опыт. Поэтому, вот коль уж так тщательно нас в это вводят, чтобы мы сознательно настолько в это… Мы сейчас, вчера, сегодня это делаем достаточно так методично, погружаясь, впитывая, разворачиваясь. Но в целом когда мы каждый раз выходим к Аватарам Синтеза и делаем практики, может быть несколько в ином темпе и по-другому. Нужно понимать, что вместе с Огнём, особенно, если мы попросили, мы можем войти в некую наделённость какими- то уже разработанными параметрами того или иного явления, той или иной Части, которая сложилась у Аватаров Синтеза. Безусловно, это нужно будет нам далее развивать, но процесс развития пойдет гораздо динамичнее и эффективнее, когда мы, в этом Логика, если это уже есть –вот это ивдивная, кстати, Логика, и это принцип развития ИВДИВО.

Помните, Новая Эпоха – это командная, коллективная Эпоха. То есть это не значит, что все делают одно, а каждый в этой команде есмь индивидуальность, то есть каждый нарабатывает и развивает то, что в чём он профессионал, а достиг один – могут все. Я там то-то, вы там то-то, кто-то ещё, второй то-то, третий то-то и каждый потом свой опыт отдает всем. И все его получают – это принцип, закон ИВДИВО, это закон Новой Эпохи. Раньше такого не было, каждый был сам себе один на один. Сейчас – один достиг, отдаётся всем.

Аватар Синтеза Кут Хуми достиг и по нашей подготовке и ясное дело, что, чтобы мы смогли с этим справиться и этим управлять, Аватар наделяет нас какими-то своими навыками, сейчас, с точки зрения Логического действия, ощущения, чувства, в общем, Логики как таковой. В этом и есть Логика ИВДИВО, одна из… Ясно, что это не единственная. По этой Ивдивной Логике очень важно, чтобы каждый не равняясь друг на друга, не пытаясь сделать как у соседа, а развивался индивидуально по своим записям в Слове Отца, по своим записям в Плане Синтеза, по своим записям, накоплениям, посвящениям, статусам, частям. И этим развивается множество индивидуальных разработок в ИВДИВО, и мы так в ИВДИВО, мы все вместе быстрее взрастаем, развиваемся.

Коллективное – это не значит, то есть, если бы все делали одно что-то, это было бы очень узкое ориентированное развитие. А так каждый,и причём каждый, ведь мы все разные, каждый профессиональный в чём-то своем: кто то петь, кто-то танцевать. Кто-то отдаёт, эманирует, развёртывает навыки мастерства владением голосом, а кто-то телом – танцем в развитии психодинамики каждого. Отсюда и Психодинамика Частей и так далее. И всё это работает взаимосвязано, самоорганизуемо в ИВДИВО и таким образом идёт Ивдивное развитие в Новой Эпохе Человечества в целом, но и других Цивилизаций – ИВДИВО. Мы говорим сейчас о Человечестве.

Опять же, Цивилизаций разных в ИВДИВО, в Метагалактиках, давайте так, в ИВДИВО – это дом Отца и ясно, что Метагалактика – это составляющая, которая организуется одной из Сфер ИВДИВО. В Метагалактиках много Цивилизаций, но у каждой свой путь развития, мы говорим сейчас за Человечество, о Человеческом развитии и Человеческой Цивилизации на Планете Земля. Вот давайте сосредоточимся таким взглядом, всё что мы – дальнейшая Логическая мысль, если мы с вами достигаем определенных результатов: достиг один, могут все. И дальше развёртываем свои реализации, достижения. А если мы сейчас идём четко контекстом 20-го Синтеза, мы много во что входили, стяжали, Отец много что сотворил в каждом, разворачивал разные виды Синтеза, взаимодействие с Аватарами Синтеза, каждому из нас есть, что отдать всем и в этом Логика нашего восхождения Синтезом. Когда мы восходим, развиваясь сами и развивая этим Человечество – это не громкое Слово или громкие Слова это факт.

Вы могли сейчас проживать или зафиксировать собою сферу ИВДИВО, Дома Отца на каждом, когда идет самоорганицация ИВДИВО в определённых акцентах на каждом. А внутренне Синтез с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь каждым из нас Синтезом Огня Аватара и Аватарессы*.*

*И, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь из зала ИВДИВО, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей, переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, развёртываясь перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас и синтезом нас. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, преображаемся Синтезом Логики Изначально Вышестоящего Отца.*

Это не совсем то название Синтеза, которое у Аватаров Синтеза, но это Синтез Части вот Логика, Синтезом Логики Изначально Вышестоящего Отца.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, возжигаясь и проникаясь их Огнём каждым из нас и синтезом нас, мы сонастраиваясь вот той концентрацией стяжённого Огня и Синтеза Логики в координации Логики Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом и в каждом, с эталонной Частью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в сгущении и концентрации Эталонной Части Логика Изначально Вышестоящего Отца накаждом из нас. И, синтезируясь, воссоединяемся, синтезируемся, возжигаясь Ядром Эталонной Логики каждого из нас с Эталонной Логикой Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи, стяжая Синтез, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга и Дарьи, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас или Синтезную Логику. И, возжигаясь, развёртываемся ею собою, вмещая. Просим Аватаров Синтеза Георга Дарью вместе с каждым из выражений из 64-х, развернуть в каждом из нас некий образ, контекст, содержание, смысл, вариант реализации, осмысления, понятия, функционала и любых иных выражений Логики, согласно каждого из 64-х вариаций её стяжания нами.*

То есть, Синтез Логики, Воля Логики, чтобы у нас накапливалось содержательная насыщенность на тему каждой категории, каждого понятия в углублении, развитии. И разработке её в последующем, и с возможностью наделить каждого из нас определёнными навыками действия Логикой 64-рично и отдельно в каждом из 64-х акцентах с постепенным возрастанием каждого из нас в оперировании данными контекстами реализации Логики 64-рично каждым из нас.

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей, стяжая, развёртываемся Синтезом Логики, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи.*

*Стяжаем Логику Воли или Волевую Логику.*

*Стяжаем Мудрость, Логику Мудрости, возжигаясь.*

*Стяжаем Логику Любви, развертываясь.*

*Стяжаем Логику Творения или Творящую Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Логику Созидания или Созидательную Логику, развёртываемся ею.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Репликации или Репликацирнность Логики каждым из нас, Репликационную Логику.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Жизни или Жизненную Логику каждым из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Логику Воскрешения, возжигаемся.*

*Стяжаем Логику Пробуждения, возжигаемся.*

*Стяжаем Логику Генезиса, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Человечности, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Логику Служения или Служебную Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Вершения или Вершащую Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Практики или Практикующую Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Логику Могущества или Могущественную Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Логику Ивдивности, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Логику Сверхпассионарности возжигаясь, развёртываемся ею.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Истинную Логику, Логику Истинности, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Окскую или Логику Окскости, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Красоты, Красивую Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Константы или Константную Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Знаний, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Меры, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Стандартов, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Закона, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Императива или Императивную Логику, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Логику Аксиомы или Аксиоматичную Логику каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Начала каждого из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Принципа, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Метода или Методичную Логику, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Правила, возжигаясь, развертываемся.*

*И возжигаясь 32-рицей Логики в каждом из нас и синтезом нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей, проникаясь 32-ричностью Логики Аватаров Синтеза каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза развернуть 32-рицу явления Логики Изначально Вышестоящего Отца от Синтеза до Правил в каждом из нас и синтезом нас, синтезировав в 32-ричность Логики формирование Части Логика Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, проникаемся этим.*

*У нас разворачивается, стяжённая 32-рица, чтобы такое было усвоение и дальше были готовы стяжать следующие 32 выражения, сейчас входим в развёртку. Можете телесно утвердиться в том, что 32-рица в этой цельности 32-ричности Логики рассредоточивается, заполняя части, системы, тела каждого синтезфизично.*

*И в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей начинаем эманировать собою,стяжённую 32-рицу Логики Изначально Вышестоящего Отца от Синтеза до Правил. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей, мы стяжаем Логику Огня каждым из нас, стяжая вторую 32-рицу цельной 64-рицы Логики каждым из нас и синтеза нас.*

*И стяжаем Логику Огня, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Духа каждого, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Света, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Энергии, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Субядерности или Субьядерную Логику каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Формы или Формальную Логику каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Содержательную Логику или Логику Содержания каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Поля или Полевую Логику каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Времени, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Пространства, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Скорости, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Мерности или Мерносную Логику, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Логику Воссоединённости, вмещая, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Логику Самоорганизации или Самоорганизующую Логику каждым из нас, вмещая,развёртываемся ею, возжигаясь.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Эманаций, вмещая, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Вещества, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Условий, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Я Есмь, вмещая, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Логику Имперации или Имперационную Логику, возжигаясь, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Логику Взгляда, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Синтез Начал, вмещая, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Основ или Основную Логику, вмещая, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Логику Параметода, вмещая, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Мощи, вмещая, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Права, вмещая, развёртываемся.*

*Логику Идеи или Идейную Логику, вмещая, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарьи Логику Сути или Сутевую Логику, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Смысла или Смысловую Логику, возжигаясь, развёртываясь её собою.*

*Стяжаем Логику Мысли, вмещая, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Чувств, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем Логику Ощущения, вмещая, развёртываемся.*

*И стяжаем Логику Движения, Двигательную Логику каждым из нас, вмещая развёртываясь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей, возжигаясь, вспыхиваем 64-рицей Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей, мы* ***стяжаем 64-рицу Синтеза Логики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. Вмещая, возжигаясь, преображаясь 64-ричностью формируемой Части Логика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас с последующей репликацией 64-рицы в 256-ричность эталонных Частностей и последующей развёрткой их в 16-ти эволюционном варианте в 4096 эталонных Частностей каждым из нас. Мы, возжигаясь, преображаясь этим, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей 64-рицей Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.И, возжигаясь, преображаясь этим, в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Георгом Дарьей.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ю Высокую Цельность каждым из нас в явлении Ипостаси 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываясь перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся всей концентрацией Огня и Синтеза Логики, возжигаясь 64-ричностью Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 164-ой Части в базовой 256-рице Частей Логика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь стяжённой 64-рицей базовых Частностей в явлении Логики каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в явлении данной стяжённой 64-рицы ракурсом четверичности их явления в формировании Эталонной 256-рицы в 16-ти вариантах Эволюций 4096 Эталонных Частностей Логики Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 4096 Эталонных Частностей Логики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Эталонных Систем Логики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас* ***соответствующим количеством Аппаратов, Эталонных Аппаратов Логики Изначально Вышестоящего Отца.***

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Чашу Логики Изначально Вышестоящего Отца.*** *У нас уже есть опыт действия с Чашей, но это другая Чаша – Чаша Логики 164-ой Части. И мы, возжигаясь Чашей Логики, которая разворачивается вокруг нас, встаём в Чашу, Чаша раскрывается, примерно, на уровне висков, чуть ниже темечка. Становимся в Чашу, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь в Чашу Логики Изначально Вышестоящего Отца,****стяжаем Огонь Прасинтезности в Чашу Логики каждым из нас*** *и синтезом нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***4096 сфер Чаши Логики Изначально Вышестоящего Отца.*** *Сферы развёртываются чётко. Вот южная часть – это южная полусфера, в которой мы находимся, верхняя часть 4096-ти сфер над Чашей, то есть сферы по экватору так жеСеверная полусфера вне Огня Логики Чаши, а южная полусфера сопрягается со стенками Чаши и синтезируется со стеночками Чаши.И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем ячейки каждой из 4096-ти сфер Чаши Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***субьядерность 4096 видов субьядерности по одной для каждой из 4096-ти cфер Чаши Логики,*** *вмещая, развёртываемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем зерцало в Чашу Логики каждым из нас****, возжигаясь, развёртываем его у основания Южной полусферы. Становимся на него босиком так же, мы уже знаем, как делать. Ноги на зерцале без обуви, Огонь Чаши по краям, до краёв Чаши, развёртывает гладь Озера Читты на поверхности Чаши Огнём Прасинтезности. И мы стоим в этом Огне, проникаясь им, только темечко находится в вершине за пределами этого Огня чуть севернее, чуть вверху. Огонь – чётко по границам краёв Чаши до микрономиллиметра от одного края Чаши до другого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем Ядро Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца в центровку Чаши Логики каждым из нас****. И ядро фиксируется, погружаясь южной полусферой в Огонь Прасинтезности Чаши Логика, а северной полусферой, находясь вне Чаши. И получается, что Ядро Осмысленности развёртывается вокруг нашей головы. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем эталонный Синтезобраз в Чашу Логики каждым из нас****, возжигаемся.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Печать Изначально Вышестоящего Отца,*** *Печать Синтеза в зерцало Чаши Логики Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Печатью Синтеза в зерцале и, возжигаясь, вспыхиваем.*

Так же можно сейчас, стоя на зерцале босиком, проживать новую фиксацию прямого Синтеза Отца в зерцале каждого. Это сейчас Часть у нас развёрнута, а мы в ней, но затем она компактифицируется и будет внутри нас, то есть это прямая Печать Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во внутреннем мире каждого из нас в организации Части Логика. Печать Отца – это всегда какие-то изменения, преображения в жизни.

*Возжигаясь, вспыхиваем.*

Огонь Чаши уплотняется, поэтому мы можем сейчас фиксировать и внутреннее уплотнение внутри тела и как внешне вокруг нас. Когда мы говорим среда, нужно понимать, что это внутренняя среда каждого или внутренние процессы, просто сейчас во вне для нас в Чашах стоящих развернуты, идёт уплотнение, как внутри тел каждого из нас, так и во внешней соорганизации каждого из нас, внутри Чаши. И мы можем сейчас различить меняющуюся плотность Огня Чаши Логики в каждом из нас, то есть Печать Синтеза Отца даёт какой-то следующий импульс и активацию, и мы можем вмещать какие-то следующие объёмы концентрацииплотности Огня – это прямой Синтез Отца в Чаше Сердца. Сердце, в данном случае, неверный контекст. В Чаше Логики. Чаша - это прямое взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом, как, равно, и другие части, но у Чаши есть такая вот специфика – это Синтез, прямой Огонь и Синтез Отца в каждом.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем 65536-рицу Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и синтезом нас, стяжая* ***соответствующее количество Оболочек видов Субьядерностей*** *каждым из нас. И, возжигаясь, оформляясь Логикой 164-ой Части в базовой 64-рице Частей каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 164-ю Часть Логика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываемся ею, цельностью каждым из нас синтезфизически собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем Синтез Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас****. И, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим. Просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать и развернуть Чашу Логики в каждом из нас, когда южная полусфера фиксируется внутри нашего тела на уровне в центре груди, примерно, где Хум. Края Чаши разворачиваются, примерно, по височную зону, примерно, также остаются, только в масштабах других и впитываем внутренне Чашу Логики и саму Часть, развёртываемся ею собою, возжигаясь телесно.*

*Синтезируясь с Логикой 164-ой Части базовой 256-рицы Частей со 164-ой Частью Логика Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся Синтезом Логики Изначально Вышестоящего Отца, впитывая насыщенность, содержательность, Огонь и Синтез Логики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию в 16-ричном варианте полной Логики Изначально Вышестоящего Отца*** *в явлении и формировании каждой из 164-х Частей 256-рицы каждого в выражении 16-ти Эволюций базовой и цельной 4096-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Репликацию шестнадцати 164-х Частей Логика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и, возжигаясь, проникаясь, развёртываемся этим собою. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем16 Синтезов 16-ти видов 164-ой Части Логика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*** *и синтезом нас и, возжигаясь, преображаемся. И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом, всего во всем, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Георга Дарью.*

*Развёртываемся физически и развёртываемся всей концентрацией и насыщенностью Части Логика Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхиваем Чашей Логики физически. Вспыхивая физически Печатью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зерцале Логики каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим физически собою. Физически синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. Развёртываясь преображенным явлением каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом физически.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Ипостасности каждого, в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**01:31:07 – 02:01:25**

# Практика 9.Стяжание, явление, развертывание, сотворение Части Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально ВышестоящимиАватарамиСинтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Огнем и Синтезом физически собою. Синтезируясь Ипостасью Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы, физически возжигаясь, вспыхиваем, облекаясь формой Ипостасью 20-го Синтеза каждым из нас.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал ИВДИВО 65472Высокую Цельность и, возжигаясь, развертываясь в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, явление, развертывание, сотворение каждым из нас Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца.И, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, преображаясь этим. Стяжаем, внутренне развертываясь условиями стяжания Совершенной Части Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, преображаясь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отцав 65537 Высокую Цельность, являя, развертываясь Ипостасью 20-го СинтезаИзначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, явление и сотворение в каждом из нас Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 32-рицы Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 32-х Логик каждым из нас и синтезом нас, и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь 32-рицей Синтеза, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезную Логику Прасинтезным Синтезом Отца Изначально Вышестоящего ОтцаСинтезом 281 триллионов 474 миллиардов 976 миллионов 710 тысяч 656 Совершенных Огней Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся ими.*

*Стяжаем Волевую Логику Прасинтезной Воли Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 140 триллионов 737 миллиардов 488 миллионов 355тысяч 328 Совершенных Духов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Мудрую Логику Прасинтезной Мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона177тысяч 664 Совершенных Света Изначально Вышестоящего Отца, каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, развертываемся ею.*

*Стяжаем Любящую Логику Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 35 триллионов 184 миллиарда372 миллиона088 тысяч832 Совершенные Энергии Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развертываемся ими.*

*Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Творящую Логику Прасинтезным Творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда186 миллионов 044 тысячи416 Совершенных Субьядерностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь.*

*Синтезируясь, стяжаем Созидающую Логику Прасинтезным Созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8 триллионов 796 миллиардов 093 миллиона022 тысячи208 Совершенных Форм Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, стяжаем Реплицирующую Логику Прасинтезной РепликацииПосвященного Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 триллиона398 миллиардов 046 миллионов 511тысяч 104 Совершенных Содержаний Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Жизненную Логику Прасинтезной Жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез 2триллионов 199 миллиардов 023 миллионов 255 тысяч 552 Совершенных Полей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Воскрешённую Логику Прасинтезным Воскрешением Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1 триллион099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч776 Совершенных Времен Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, стяжаем Пробуждённую Логику Прасинтезным Пробуждением Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 549 миллиардов 755 миллионов 813 тысяч 888 Совершенных Пространств Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, развертываясь.*

*Стяжаем, синтезируясь с ХумИзначально Вышестоящего Отца, Генезисную Логику Прасинтезным Генезисом Человеком-ВладыкиИзначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез 274 миллиардов 877 миллионов 906 тысяч944 Совершенных Скоростей Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь, развертываемся ими.*

*Стяжаем Человечную Логику Прасинтезной Человечности Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 137 миллиардов 438миллионов 953 тысячи472 Совершенные Мерности Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развертываемся этим.*

*Стяжаем Служащую Логику Прасинтезным Служением Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.И, cинтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 68 миллиардов 719миллионов 476 тысяч 736 Совершенных Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, преображаясь, развертываемся ею.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Вершащую Логику Прасинтезным Вершением Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 34 миллиарда359 миллионов 739 тысяч368 Совершенных Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, развертываясь.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Практикующую Логику Прасинтезной Практикой Человека-Посвященного Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17миллиардов 179миллионов 869тысяч 184 Совершенных ЭманацийИзначально Вышестоящего Отца,возжигаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Могущественную Логику Прасинтезным Могуществом Человека-ИВДИВОИзначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8 миллиардов 589миллионов 934 тысячи592 Совершенных Вещества Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаясь этим, развертываясь внутренней концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Ещё глубже синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего ОтцаИвдивностную Логику Прасинтезной Ивдивностью Отца - Творца Физичности ИВДИВОИзначально Вышестоящего Отца Синтезом 4 миллиардов 294 миллионов 967 тысяч296 Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развертываемся ими.*

*Стяжаем Сверхпассионнарную Логику Прасинтезности Сверхпассионарностью Аватара-Творца Физичности ИВДИВО Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2 миллиарда147 миллионов 483 тысячи648 Совершенных Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, развертываемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Истинную Логику Прасинтезной Истинностью Владыки-Творца Физичности ИВДИВО Материи Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1 миллиард 073 миллиона741тысячу 824 Совершенных Импераций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Окскую Логику Прасинтезной Окскостью Учителя-Творца Физичности ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 536 миллионов 870 тысяч912 Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем Красивую Логику Прасинтезной Красотой Ипостаси Творца-Физичности ИВДИВО Истинной МетагалактикиИзначально Вышестоящего Отца и стяжаем 268 миллионов 435 тысяч456 Совершенных Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,Константную Логику Прасинтезной Константой Служащего Творца-Физичности ИВДИВО Высокой Цельной МетагалактикиИзначально Вышестоящего Отца и стяжаем 134 миллиона217 тысяч728 Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Знающую Логику Прасинтезным Знанием Посвященного Творца – Физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящей МетагалактикиИзначально Вышестоящего Отца и стяжаем 67 миллионов 108 тысяч864 Совершенных Параметодов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Мерную Логику Прасинтезной Мерой Человека Творца Физичности ИВДИВО Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 33 миллиона554 тысячи432 Совершенные Мощи Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандартную Логику Прасинтезным Стандартом Отца ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16 миллионов 777 тысяч216 Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Законную Логику Прасинтезным Законом Аватара ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 миллиона194 тысячи304 Совершенных Идей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Императивную Логику Прасинтезным ИмперативомВладыки ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 2миллиона 097 тысяч 152 Совершенные Сути Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Аксиомную Логику Прасинтезной Аксиомы Учителя ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, стяжаем 1миллион 048тысяч 576 Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Начальную Логику Прасинтезным Началом Ипостаси ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 524тысячи 288 Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Принципиальную Логику Прасинтезным Принципом Служащего ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 262тысячи 144 Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Методичную Логику Прасинтезным Методом Посвященного ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 131 тысячу 072 Совершенных Ощущения Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, развертываясь, преображаемся этим.*

*Далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,мы стяжаем Правильную Логику Прасинтезным Правилом Человека ИВДИВО Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65тысяч 536 Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем 32 Синтеза 32-рицы Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развертываемся 32-рицей Совершенной Логики в явлении 32-х Совершенных Логик Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, впитывая и развёртываясь собой телесно перед Изначально Вышестоящего Отца,стяжённую 32-рицу Совершенной Логики каждым из нас, развертываясь ею перед Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяженной 32-рицей мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 32-х Совершенных Логик Изначально Вышестоящего Отца и продолжая стяжание 32-рицы Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Отца Изначально Вышестоящего Отцаи стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Совершенных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,Совершенную Логику Аватара Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 140 триллионов 737 миллиардов 488 миллионов 355 тысяч 328 Совершенных Воль Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Совершенную Логику Владыки Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744миллиона 177 тысяч 664 Совершенных Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Совершенную Логику Учителя Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 35 триллионов 184миллиарда 372 миллиона 088 тысяч 832 Совершенных Любви Изначально Вышестоящего Отца,возжигаясь, развертываемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Совершенную Логику Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044тысячи416 Совершенных Творений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываясь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Совершенную Логику Служащего Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 триллионов 796 миллиардов 093 миллиона 022 тысяч 208 Совершенных Созиданий Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенную Логику Посвященного Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 триллиона398миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Совершенных Репликаций Изначально Вышестоящего Отцавозжигаясь, развертываемся ими.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенную Логику Человека Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 2 триллиона 199 миллиардов 023 миллиона 255 тысяч 552 Совершенных Жизни Изначально Вышестоящего Отцавозжигаясь, развертываемся ими.*

*Стяжаем Совершенную Логику Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 1 триллион099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Совершенных Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 549 миллиардов 755 миллионов 813 тысяч 888 Совершенных Пробуждений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 274миллиарда 877миллионов 906 тысяч 944 Совершенных Генезисов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, преображаясь, развертываясь этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Синтезности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 137миллиардов 438 миллионов 953тысячи 472 Совершенные Человечности Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь.*

*Стяжаем Совершенную Логику Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Совершенных Служений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Совершенную Логику Статусов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 34миллиарда 359 миллионов 738 тысяч 368 Совершенных Вершений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Посвящений Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17 миллиардов 179миллионов 869 тысяч 184 Совершенные Практики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь, стяжаем Совершенную Логику Изначально Вышестоящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8миллиардов 589 миллионов 934 тысячи592 Совершенных Могущества Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Совершенную Логику Прасинтезных Компетенций Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 миллиарда294 миллиона967 тысяч 296 Совершенных Ивдивостей Изначально Вышестоящиего Отцакаждым из нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Совершенную Логику Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящиего Отцаи стяжаем 2 миллиарда147 миллионов 483 тысячи648 Совершенных Сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Совершенную Логику Иерархизации Воли Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1 миллиард073 миллиона741 тысяч 824 Совершенных Истинностей Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь, развертываемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Совершенную Логику Совершенств Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, синтезируясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 536 миллионов 870 тысяч 912 Совершенных Окскостей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Синтезности Любви Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 Совершенных Красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, стяжаем Совершенную Логику Начал Творения Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 134 миллиона217 тысяч 728 Совершенных Констант Изначально Вышестоящего Отца,возжигаясь, развертываемся.*

*Стяжаем Совершенную Логику Прав Созидания Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, стяжаем 67миллионов 108 тысяч 864 Совершенных Знаний Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развертываясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Совершенную Логику Частей Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 33 миллиона554тысяч 432 Совершенные Меры Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Систем Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16 миллионов 777тысяч 216 Совершенных Стандартов Изначально Вышестоящего Отца,возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжаем Совершенную Логику Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4 миллионов 194 тысяч 204 Совершенных Законов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Стяжаем Совершенную Логику Частностей Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, синтезируясь с ХумИзначально Вышестоящего Отца,стяжаем 2 миллиона 097 тысяч 152 Совершенных Императива Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,мы стяжаем Совершенную Логику Синтезного Мирового Метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1 миллион048 тысяч 576 Совершенных Аксиом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Возжигаясь, стяжаем Совершенную Логику Метагалактического Мирового Метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 524 тысячи288 Совершенных Начал Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, преображаемся.*

*Стяжаем Совершенную Логику Тонкого Мирового Метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, стяжаем 262 тысячи144 Совершенных Принципа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, развертываемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенную Логику Физического Мирового Метагалактического тела Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 131 тысячу 072 Совершенных Метода Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцоми стяжаем Совершенную Логику Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65 тысяч 536 Совершенных Правил Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом32 Совершенными Логиками Изначально Вышестоящего Отца.Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-х Совершенных Логик Изначально Вышестоящего Отца****каждым из нас и синтезом нас. Развертываемся ими пред Отцом.*

*И, возжигаясь 32-мя Совершенными Логиками Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Изначально Вышестоящую Совершенную Логику Синтезом 32-х Совершенных Логик Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И, возжигаясь, развертываемся Изначально Вышестоящей Совершенной Логикой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.И возжигаясь, развертываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем,*** *синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,****Синтез Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и,возжигаясь, преображаемся этим.*

*И являясь, развертываясь, начинаем эманировать Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящей Совершенной Логики Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически и развёртываем физически собой телесно синтезчастно, синтезтелесно в каждом из нас Изначально Вышестоящую Совершенную Логику Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 32-х Совершенных Логик каждым из нас и, развертываясь физически, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас физически всем стяженным и явленным синтезфизически собою и возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы эманируем всёстяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВОипостасности Должностной Компетенции каждого и в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**02:06:02 – 02:22:26**

# Практика 10.Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Так, вопрос. Вы же сейчас, у вас базовая Нить Синтеза ИВДИВО Екатеринбург, а в Нити Синтеза Екатеринбурга Ядра Синтеза 2-го курса Синтеза есть, правильно понимаю?

*(Из зала: – Ну, да, есть, конечно.Есть, есть.)*

Тогда мы для подразделения Ядра Синтеза не стяжаем. Всё, отлично, тогда мы действуем. Так, кто там расстроился?

*(Из зала: – Нет, нет, кстати, то, что у нас Ядра были, сказано Сердюком: «Они здесь сейчас нам зафиксированы», то, что было, сказано здесь, вся Ядра у нас здесь лишь работают. Они работают на территории. Сподвигают, чтобы росло подразделение. То есть, не передавали.)*

Но, сейчас мы будем стяжать Ядро, оно будет фиксироваться в Нити Синтеза…

*(Из зала: – Ну, сейчас, конечно.)*

Стимул быстрее собраться и быстрее подразделение организовать. Ну, что это такое, вообще? Прям, давайте, как-то за лето организуйтесь!

*Всё, возжигаемся. Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на итоговую практику 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ю Высокую Цельность, развёртываясь Ипостасью 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме служения этим каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез итоговой практики 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 64-лионов Огней Изначально Вышестоящего Отца явления 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 65536 64-лионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца записать в него ранее стяжённые Огни и Ядра Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, у кого сколько есть.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез 65537-й Высокой Цельности, Цельный Огонь и Цельный Синтез 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу инструментов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся, развёртываемся.*

*Стяжаем 64-рицу Синтезов и 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развертываемся ими.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, развёртываясь, преображаясь этим.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16384 Синтеза и 16384-рицу Генов Человека явлением Человека 65537-й Высокой Цельности явлением 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию 4096-ти Посвящений, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем концентрацию 4096-ти Статусов, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем концентрацию 4096-ти Творящих Синтезов, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем концентрацию 4096-ти Синтезов, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем концентрацию 4096-ти Полномочий Совершенств, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем концентрацию 4096-ти Иерархизаций, возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем концентрацию 4096-ти Ивдивости Изначально Вышестоящиего Отцастей, возжигаемся и стяжаем концентрацию 4096-ти Должностных компетенций ИВДИВО каждым из нас, на каждого из нас и синтезом нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельное ядро 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем Цельное ядро 20-ти Синтезов или, у кого сколько есть, Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез книги 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь синтезом книги 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируемся из зала Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми мы переходим в библиотеку книг Синтеза в здание Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь в библиотеке. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, эманируем Синтез книги 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми направить книгу 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, возжигаясь всей концентрацией 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, смотрим на книгу, которая проявилась пред каждым на уровне груди, перед глазами, ну вот, видим её, сейчас можем не неё посмотреть.*

*Эманируем из глаз Огонь, Свет, Синтез книги 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и не только по обложке, а сквозь книгу, вплоть до нижней стороны обложки книги 20-го Синтеза, то есть вот такой вот, опять же, пронзительный взгляд сквозь страницы, сквозь всю книгу, окутывая её Огнём синтеза книги 20-го Синтеза, эманирующий из глаз и из Хум каждого, и впитываем Синтез книги 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем в Хум и впитываем глазами, головным мозгом далее. Возжигаемся головным мозгом, всеми Частями, Синтезом книги 20-го Синтеза и снова эманируем на книгу из Хум и взглядом из глаз и возжигаемся.*

Вот, знаете, такое, так просто скажу, взглядом Синтеза, возжигается, книга возожжена, она для нас вспыхивает и начинает быть более проявленная, то есть, мы ее лучше начинаем воспринимать вот этим обменом и взаимокоординацией Синтеза, книги 20-го Синтеза. Ну, пробуем сейчас прочитать. Читайте, что написано на книге. Мы взгляд настроили, этот обмен от книги в глаза и возжигание головного мозга и всех Частей, такой более быстрый, процесс, чем сейчас мы описываем физически.

*Из глаз снова развёртка синтеза книги 20-го Синтеза на книгу и плюс, мы полыхаем сейчас, буквально горим сейчас 20-м Синтезом. Читаем название книги.Слово, два, сколько получится, сколько прочитаете.*

И, возжигаясь, берём книгу в руки, взяли двумя руками, а теперь поощущайте её, книгу. Поощущайте обложку, толщину, во-первых, мы её взяли, и мы на ощупь можем определить, толстая, тонкая книга. Обложка толстая или тонкая. Бывают толстые обложки у книг, а бывают очень тоненькие, вот здесь какая?

Комментарии вслух не нужны – это для вашего внутреннего обучения. Не надо вслух комментировать, вы друг другу мешаете, таким образом, потому что каждый может воспринимать по-разному. И книги всем, не одну же на всех дают, правильно? Каждому свою выделили, каждый с ней сейчас пойдёт в свой кабинет, книги могут быть разные. Поощущайте вот тактильно кончиками пальцев текстуру книги, гладкая, выпуклая немножечко, как тканевая или такая глянцевая поверхность. Ну, или ещё как-то вообще по-другому, может там, не знаю, ткань какая-то, например, может быть, ещё что-то. Проведите рукой по поверхности обложки. Книгу открывать не нужно, мы её сейчас читать не будем.

И, вот, мы смотрели взглядом на книгу, а теперь тактильно, пальцами вот, поглаживая, вот так вот, проводя рукой по верхней части обложки, определите буквы, то есть, слова, которые написаны на книге, как название книги. Они, просто написаны и никак не выделяются или по ощущениям, знаете, вот есть такая, такая печать, например, теснение или ещё как-то выделены буквы. И можно, вот смотрите, можно тактильно ощущением прочитать название книги. Вот вы прямо ведёте рукой. Закрывать глаза там не надо, если вам это никак не помешает и не поможет. Если вы хотите тактильно потренироваться, ну, чтоб не смотреть глазами, мы сейчас смотрели, но не все прочитали полностью. Молодцы, но вот, проводите рукой и слова у вас могуьпрям на ощупь вырисовываться. Ну и текстуру самих букв тоже определите. Вот эта разность различения видов материи, книга – это же, это книга Синтеза, но она же из чего-то, из какого-то вещества сделана. Всё это была тренировка на тактильность, ощущательность, восприимчивость к материи. Ну и плюс, с книгой мы, в такое вот обучение уходим. Когда мы трогаем книгу, мы с ней тоже вступаем в определённое взаимодействие, то есть , мы сейчас от книги тоже впитываем 20-й Синтез. Большая, маленькая, ну, и формат какой? А-3, А-4, А-5. Ну, не знаете, что за А-формат, просто для себя определите, утвердите, что она больше на небольшую книгу или на альбом похожа. Ну, вот, я не знаю, как размеры для вас, как определяете вы, у каждого просто свои критерии оценки большие-маленькие. Поэтому *тоже индивидуальный посмотрите.*

*Всё, берем книгу в руки. В синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми переходим в самое высокое здание каждого, в самый верхний этаж, развёртываясь в кабинете частного самого высокого здания каждого из нас. Подходим к рабочему письменному столу, кладём книгу 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол. Берём книгу 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть и с книгой 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руках мы возвращаемся в библиотеку книг Синтеза кИзначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, отдаём книгу, возвращаем книгу 19-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку и переподготовку каждого из нас 19-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем обучение, подготовку каждого из нас 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца и, возжигаясь Синтезом, Огнём и условиями подготовки 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим, возвращаясь в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ю Высокую Цельность, и, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем прямой 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении 65537-й Высокой Цельности Изначально Вшестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем преображение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас новыми стяжаниями, явленными 20-м Синтезом и преображениями, явленными 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь 20-м Синтезом, прямым 20-м Ситезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 20-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку, за учёбу, обучение каждого из нас, за сложение условий проведения 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию каждого из нас, развёртываясь физически, фиксируем в центре груди и в Нити Синтеза в центре ИВДИВО каждого, ядро 20-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтез 20 Ядер Синтеза или у кого, сколько есть, в каждом из нас, возжигаясь, вспыхиваем цельностью Синтеза количества ядер Синтеза каждым из нас физически собою и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО Ипостасности каждого, в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**Компьютерный набор и проверка:**

Популовских Ольга, Уфимцева Вера, Наталья Онищук, Корытина Ольга, Курочкина Ирина, Кузнецова Маргарита, Любовь Козиева, Ирина Борисова, Казанцева Любовь, Шефер Ольга, Яковлева Светлана.